
 



Los Corderos -Los Vencedores  Deborah Morris 

2 
 

 

Agradecimientos 
 

 

Estoy agradecida con los Pastores Valerie y Brian Richards que son parte de nuestro 
equipo local Apostólico, y que me apoyaron en la organización y formateo de estos 
materiales. Ustedes son mis compañeros en las tribulaciones y bendiciones de 
nuestro Señor y Salvador Jesucristo. Estoy muy agradecida por su amor y apoyo.  

Gracias a mi fiel esposo y compañero; quien ha sacrificado su tiempo por mi para 
que pudiera escribir este libro. Estoy agradecida por toda su consideración, cuidados 
y ternura; no hubiera sido posible hacer esto sin ti. 

Quiero también reconocer y dar crédito a Bill Britton, J. Preston Eby y al Dr. Kelly 
Varner cuyos mensajes me ayudaron a llenar ciertos vacíos y además confirmaron 
la revelación que Dios puso en mi corazón. 

Por sobre todas las cosas, quiero agradecer a mi Señor y Salvador, quien abrió mi 
corazón a estos tesoros y me dio revelación por medio de su Espíritu Santo. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Los Corderos -Los Vencedores  Deborah Morris 

3 
 

 

LOS CORDEROS 

“Los vencedores” 
Estamos llegando a uno de los más grandiosos momentos en la historia. En nuestro 
alrededor se respira un aire de tribulaciones y tormentas, sin embargo, para los que 
conocen a Dios también hay una atmósfera de anticipación y expectativa; pues se 
está gestando algo que el hombre no tiene control. Realmente hay un Dios que tiene 
el control de todas las cosas y como dice en la Palabra de Dios: Por mí llegan los 
reyes al trono y los príncipes imparten justicia. Por mí gobiernan los jefes y 
príncipes, y todos los que rigen con justicia. Proverbios 8:15-16 RVC  

Dios está convocando a sus hijos maduros a que se afiancen en él; para que sean 
adornados como una virgen casta (novia pura) que ha sido envuelta en la plenitud de 
su Espíritu. Él está convocando a una iglesia preparada, la que manifiesta su carácter 
y naturaleza; de manera que el conocimiento de la Gloria de Dios cubra la tierra. 

Este mensaje vino por medio de un sueño que el Señor me dio; en el sueño yo dije: 
"La segunda venida de Cristo fue para remover el pecado "; pero una mujer se puso 
de pie y dijo: "Yo tengo algo mejor", y entonces ella dijo, "Los Corderos". 

Hebreos 9:28 NBLA así también Cristo, habiendo sido ofrecido una vez para 
llevar los pecados de muchos, aparecerá por segunda vez, sin relación con el 
pecado, para salvación de los que ansiosamente lo esperan (espíritu, alma y 
cuerpo) 

Procedí a buscar el significado de “Los Corderos” y los resultados me dieron gran 
entendimiento; me abrieron una revelación maravillosa de la verdad. Nosotros 
debemos seguir el ejemplo de Jesucristo para ser testigos de lo que Él está haciendo 
en la tierra. En su Palabra dice que nada hace el Señor sin antes revelarlo a sus siervos 
los profetas (Amós 3:7). Una de las cosas más importantes que debemos entender es 
que nuestro Señor y Salvador ya fue inmolado desde antes de la fundación del 
mundo.  

El Padre envió su PALABRA en el momento correcto; acorde a su tiempo divino; 
él envió a Jesús hecho carne, el tabernáculo que habitó entre nosotros. Él fue el 
modelo a seguir detrás del velo hacia el Lugar Santísimo (Hebreos 6:19-20). 
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Así ocurre también con Los Corderos, nosotros estábamos en el corazón de Dios 
desde ANTES DE LA FUNDACIÓN DEL MUNDO, y ya hemos sido llevados 
detrás del velo para hacernos UNO con ÉL; y aunque aún no entendamos todavía; él 
ya le ha dado al hombre todas las cosas, y ha hecho que todas las cosas le estén 
sujetas por medio de Cristo; aunque no veamos aún, que esto se haya hecho realidad 
(Hebreos 2:8). En la versión Concordante, la palabra Corderos se usa treinta veces. 
El número treinta es simbólico de la madurez espiritual: Los Corderos eran carneros, 
es decir el macho de la oveja que representa a las ovejas maduras. 

Pablo vio en Cristo tanto la CABEZA como el CUERPO; usted no puede tener 
cabeza sin cuerpo verdad. Fue por esto que él murió, para restablecer nuestra 
verdadera identidad. Nosotros somos la Novia consumada en Él como un todo. En 
Efesios 5:22-23 Pablo nos habla de este gran misterio; el cual es Cristo y su Iglesia 
Eclesial, la que es su cuerpo; pues ahora los dos son UNO (Colosenses 1:18). El 
cuerpo es parte de Cristo, él murió para que nos hagamos UNO. Él llama a las cosas 
que no existen como si existieran (Romanos 4:17). Este precisamente es el panorama 
para sus Corderos, aquellos que son maduros, los moldeados a la imagen de Cristo 
y que reinarán con él en el trono. Esto es lo que el Señor me dijo recientemente en 
Isaías 22:23 ¡Eliaquín se convirtió en el trono (el asiento de poder y autoridad) de 
honor y gloria! (Vea el libro de Eliaquín)   

Eclesiastés 3:15 lo resume bastante bien: Aquello que fue, YA ES; y LO QUE HA 
DE SER, fue ya; y Dios restaura lo que pasó (hace que la historia suceda) RV-1960 

• Juan 17: 21-23 nos dice: para que todos sean UNO; como tú, oh Padre, en 
mí, y yo en ti, que también ellos sean UNO en NOSOTROS; para que el 
mundo crea que tú me enviaste. 

(22) La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean UNO, (incluso) así 
como nosotros somos UNO.  

(23) Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos en UNIDAD, para que el 
mundo conozca que tú me enviaste, y que los has amado a ellos como también 
a mí me has amado. RV-1960 

Quiero que usted enfatice lo que dice la Palabra en Juan diecisiete; pues espero que 
cuando usted estudie este mensaje logre ver a través de los ojos del Señor. Él le hará 
muy real el hecho de que usted es UNO con ÉL desde antes de la fundación del 
mundo. El propósito de las escrituras es que usted se apropie de su verdadera 
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identidad, recuerde que Él ya lo completó y perfeccionó desde antes de la fundación 
del mundo (Hebreos 4:3). 

Únicamente en Juan 21:15 y en el libro de Apocalipsis aparece la palabra Corderos 
como UNO, es decir Cristo y su cuerpo (la iglesia), fundidos en la Palabra de Dios 
como uno solo; observemos estos dos tipos claramente en Juan 21. 

• Juan 21:15-17 Cuando hubieron comido, Jesús dijo a Simón Pedro: 
«Simón, hijo de Jonás, ¿me amas más que éstos?» Le respondió: «Sí, Señor; 
tú sabes que te amo.» Él le dijo: «Apacienta (alimentar, apacentar, por 
extensión pastorear) mis corderos, (concordancia exhaustiva #721 del 
griego arnions, cordero, Cristo, el escenario de Cristo y su cuerpo como 
un todo; #704 el macho de la oveja; #730 masculino, el hijo: #142 
levantarse, elevarse);» (16) Volvió a decirle por segunda vez: «Simón, hijo 
de Jonás, ¿me amas?» Pedro le respondió: «Sí, Señor; tú sabes que te amo.» 
Le dijo: «Pastorea (supervisar, tomar el mando, cuidar como pastor) mis 
ovejas (#4263 del griego probaton, oveja, redil, corral; #4260 avanzar, 
adelantar, oveja hembra)» (17) Le dijo la tercera vez: «Simón, hijo de Jonás, 
¿me amas?» Pedro se entristeció de que le dijese la tercera vez «¿Me amas?», 
y le respondió: «Señor, tú lo sabes todo; tú sabes que te amo.» Jesús le dijo: 
«Apacienta mis ovejas (#4263 del griego probaton, oveja, redil, corral; #4260 
avanzar, adelantar, oveja hembra). RV-1960 

 

Jesús le estaba diciendo a Pedro; haz lo que te he enseñado: entrenar y discipular a 
Mis Corderos (a los vencedores, los corderos), a los que tienen hambre de mí 
porque ellos son Mi cuerpo; dales de comer como te he enseñado, dales la verdad 
que te he revelado, comparte con ellos y discípula a quienes tienen oídos para oír lo 
que dice el Espíritu, haz discipulado para que ellos ejecuten mis propósitos en la 
tierra. Establece mi gobierno para que en ellos se establezca el conocimiento de mi 
gloria. (Efesios 3:13)  

 Jesús habla con Pedro acerca de estos dos grupos de ovejas. Uno grupo es 
masculino (machos: corderos, carneros) y el otro es femenino (la iglesia; las 
ovejas (hembras) que alimentan y cuidan del rebaño). Las ovejas (femenino, 
iglesia) están destinadas a dar a luz, a dar nacimiento; mientras que los carneros 
(corderos, vencedores) están destinados a gobernar y a reinar; a ejecutar el 
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gobierno de Dios, a formar a la iglesia para que llegue a la madurez completa aquí 
en la tierra y se manifieste como sus Hijos. 

Ambos grupos pertenecen a Jesús, pero son dos tipos de ovejas diferentes. En Cristo 
todos resucitarán, pero no todos recibirán el mismo galardón. Aquí obtenemos 
una gran comprensión de la verdad que el Señor nos está revelando en este mensaje; 
la gracia de Dios le abrirá sus ojos para que pueda conocerlo en una dimensión aún 
mayor, usted tendrá hambre en su corazón para que con pasión anhele conocerlo en 
el poder de su resurrección. 

En Juan 21:15 “corderos” en el idioma griego significa carneros (arnions), 
carnero es macho; y borregos o corderos sus crías, todos ellos siendo uno con él. 
Estos son los vencedores, los de su mano derecha, los de su extensión (Mateo 
25:34, Apocalipsis 1:12, 16, 20); mientas que las ovejas (en griego probatons), 
ovejas hembras; representan a la iglesia que no llegó a la plena madurez. Esto 
podemos verlo en Mateo 25:2-11 con las cinco vírgenes insensatas y las cinco 
vírgenes prudentes; las insensatas no tenían aceite extra y tuvieron que irse a 
comprar más; pero cuando se fueron, vino el novio y ellas no estaban preparadas ni 
llenas del Espíritu como debería haber estado una novia que espera ansiosamente a 
su novio amado; ellas se perdieron el día de la Boda. 

En Apocalipsis 12 estos dos grupos se ven también. La palabra de Dios nos dice: 
una gran señal apareció en el cielo; una mujer (la Iglesia) que está vestida de 
Cristo (la PALABRA) da a luz a un Hijo Varón (un orden superior), conocido 
también como los corderos o los vencedores. El propósito es que la iglesia virgen 
(que es el alma casada con el Espíritu; hecha uno con el Espíritu de Dios) de como 
nacimiento hijos de Dios maduros a los que se los llama Hijos Varones. 

• 2 Corintios 11:2 nos dice: pues los celo, con el celo de Dios mismo. Los 
prometí como una novia pura a su único esposo: Cristo. NTV 
 

• Apocalipsis 12:1-2 Entonces fui testigo de un suceso (señal) de gran 
importancia en el cielo. Vi a una mujer vestida del sol (Cristo), con la luna 
(dominio del alma, las tradiciones del hombre) debajo de los pies (completa 
sumisión) y una corona (realeza, honor, gobierno) de doce (gobierno 
estrellas (iluminación, entendimiento) sobre la cabeza (mente de Cristo). (2) 
Estaba embarazada y gritaba a causa de los dolores de parto y de la agonía de 
dar a luz. NTV 
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La mujer es la novia de Cristo; es la Iglesia virgen que esta vestida y cubierta por 
el HIJO de gloria, con la justicia y esplendor del Señor de Jesucristo. Esta será 
coronada y sometida por completo a la divina autoridad de Dios. El número doce 
representa a un gobierno divino simbolizado en las estrellas de las doce tribus de 
Israel y en los doce apóstoles del Cordero; este es el símbolo del gobierno de Cristo, 
de los descendientes que antes fueron llamados “Jacob” pero que han sido 
transformados, cambiados al nombre de Israel; estos son los hijos de la promesa. 

Jesús es la luz (Juan 8:12) y nosotros somos hijos de la luz (Juan 12:36). 

• Apocalipsis 12: 5-6 nos dice: La mujer dio a luz un hijo varón, el cual 
gobernará a todas las naciones con cetro de hierro. Pero su hijo 
(descendencia) le fue arrebatado (apresado) para Dios y su trono (poder y 
autoridad, lugares exaltados). 6 La mujer (iglesia) huyó entonces al desierto, 
a un lugar que Dios le había preparado, para que allí la alimentaran (a la 
iglesia) durante mil doscientos sesenta días (42 meses; que son tres años y 
medio) 

Así como Dios alimentó a los israelitas en el desierto con el maná del cielo, el hijo 
varón que es Cristo y Su cuerpo, nutrirá a la iglesia hasta que alcance la madurez. 

El hijo varón, los corderos, alimentarán a la mujer (iglesia) para llevarla a la plena 
madurez, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo (Efesios 4:13). Este 
tiempo es un símbolo de preparación; tal y como ocurrió con Juan el Bautista que se 
mantuvo oculto hasta que llegó el tiempo preciso de su aparición. Este fue el mismo 
tiempo del ministerio de Cristo en la tierra, el que dio inicio cuando Juan lo bautizó 
en el Jordán hasta que llegó su muerte y resurrección. 

Por falta de conocimiento vivimos en cautiverio. Sí, la prioridad número uno de Dios 
en cuanto a la segunda venida de Jesús a la tierra, es darnos una salvación completa; 
tal y como lo vemos en Hebreos 9:28, debemos darnos cuenta de que el enfoque no 
está en irnos al cielo, sino más bien en traer los cielos; es decir, traer el dominio del 
Espíritu a la tierra. Nosotros debemos entender que la tierra es el lugar en el que 
recibimos la salvación; Dios quiere que pongamos total atención a lo que él nos está 
diciendo y porqué nos está diciendo. Aquí hay algo que aún no hemos entendido, tal 
y como lo dice Hebreos 2:8, "Todas las cosas han sido sujetas al hombre, pero el 
hombre no lo ha comprendido, ni entendido todavía. 

• Hebreos 9:28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los 
pecados de muchos; pero aparecerá por segunda vez, ya sin relación con 
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el pecado, para salvar (salvación completa: espíritu, alma y cuerpo) a los 
que lo esperan [ansiosamente, constante y pacientemente esperan por Él]. 

 

La PALABRA dice que Cristo viene por SEGUNDA VEZ PARA TRAER 
COMPLETA ¡SALVACIÓN! Usted se preguntará ¿A quién? pues la respuesta es 
¡A los que están ansiosos, los que tienen expectativa y a los que le están esperando! 
Debemos llegar a un entendimiento profundo de lo que es la completa salvación; 
recuerde que la Palabra se interpreta y se confirma con la misma palabra (Dios 
mismo). Dios nos hizo espíritu, alma y cuerpo; es decir nos hizo completos. Nuestro 
espíritu ya se ha despertado a nuestra verdadera identidad, somos hijos de Dios, 
somos su descendencia. 

• 1 Tesalonicenses 5:23 Que el mismo Dios de paz los santifique (#37 ser 
santo, separado de cosas profanas para ser dedicado a Dios, purificación de la 
culpa del pecado, por medio de la expiación, purificarse internamente por 
medio de la renovación del alma, volverse santo, purificado o consagrado, 
venerado; #40 la mayor santidad, un santo, sagrado (físicamente puro y 
moralmente sin mancha; #53 puro de la carnalidad, casto, puro sobre cada 
falta, inmaculado, limpio, inocente, perfecto) por completo (separados de las 
cosas profanas, ser puro y enteramente consagrado a Dios); y que guarde 
irreprensible (#274 sin falta; #273 libre de falta o defecto; en griego #G1 
Alpha: la primera letra del alfabeto griego, Cristo es el Alfa, el principio y el 
fin) todo su ser, espíritu, alma y cuerpo, para la venida de nuestro Señor 
Jesucristo (el Mesías). RVC 
 

• Efesios 5:27 para presentársela a sí mismo como una iglesia radiante, sin 
mancha (#4696 falla, mancha moral, glotonería del hombre, tacha, defecto, 
desgracia) ni arruga (#4512 envuelta en una falsa identidad; #4506 retirase 
uno mismo; #4511 un problema de defectos, un flujo: descarga de sangre, 
hemorragia; Lucas 8:43) ni ninguna otra imperfección, sino santa e 
intachable (#299 sin reprensión, sin culpa, moralmente sin mancha, sin 
defecto, como un sacrificio sin mancha; #3470 mancha, vergüenza, censurar-
criticar duramente, insultar, defectos e imperfecciones) 
 

• 1 Pedro 1:17-19 Si ustedes llaman «Padre» a aquel que al juzgar se fija 
en lo que se ha hecho, y no en quién lo hizo, vivan el resto de sus vidas en 
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el temor de Dios. 18 Ustedes saben que fueron rescatados de una vida sin 
sentido, la cual heredaron de sus padres; y que ese rescate no se pagó con 
cosas corruptibles, como el oro y la plata, 19 sino con la sangre preciosa 
de Cristo, sin mancha (#784 sin mancha, irreprochable, perfecto, intachable, 
libre de vicios o malos hábitos, mala conducta o hábitos, inmaculado, no está 
manchado ni empañado; del griego Alpha # G1 que es la primera letra del 
alfabeto griego, Cristo es el Alfa, el principio y el fin; #4695 profanar, marcar 
en la superficie, marcas en la identidad, defecto en el carácter, manchar o 
ensuciar, empañar, deshonrar, profanar, corromper) y sin contaminación 
(#299 sin reprensión, sin culpa, moralmente sin mancha, sin defecto, como un 
sacrificio sin mancha; #3470 mancha, vergüenza, censurar-criticar duramente, 
insultar, defectos e imperfecciones), como la de un cordero (#286 del griego 
Amnos que significa el Cordero de Dios; Juan 1:29 He aquí el Cordero de 
Dios que quita el pecado del mundo) 
 

• 2 Pedro 3:14 Por lo cual, oh amados, estando en espera de estas cosas, 
procurad con diligencia ser hallados por él sin mancha (#784 sin mancha, 
irreprochable, perfecto, intachable, libre de vicios o malos hábitos, mala 
conducta o hábitos, inmaculado, no está manchado ni empañado; del griego 
Alpha #G1 que es la primera letra del alfabeto griego, Cristo es el Alfa, el 
principio y el fin; #4695 profanar, marcas en la superficie, marcas en la 
identidad, defectos en el carácter, manchar o ensuciar, empañar, deshonrar, 
profanar, corromper) e irreprensibles (#298 no puede ser censurado ni 
criticado; #3569 encontrar fallas, mofarse, tratar con ridículo o desprecio, 
imitar, desacreditar, criticar cuando hay desacuerdos, quejarse, encontrar 
fallas; #3470 manchar, deshonrar, insultar, fallar, imperfección, defectos), en 
paz 
 

• Efesios 4:23-24 renuévense en el espíritu de su mente [con una actitud mental 
y espiritual fresca], 24 y revístanse de la nueva naturaleza (el yo regenerado), 
creada en conformidad con Dios (semejante a Dios) en la justicia y santidad 
de la verdad. RVC 

La salvación no es solo para nuestro espíritu, sino también para nuestra alma y 
nuestro cuerpo. Nuestro espíritu ya es salvo, nuestra alma está siendo salvada y 
nuestro cuerpo será salvo. Recuerde que su espíritu está consciente de Dios, su alma 
está consciente de sí mismo y su cuerpo está consciente del mundo.  
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La primera muerte a la que debemos morir es a la del YO; pues la palabra de Dios 
dice: ya no vivo yo, sino Cristo vive en mí. El viejo Adán, el viejo hombre no 
regenerado ya está muerto y ahora mi alma, mi consciencia, mis sentidos, mis 
sentimientos y emociones ya no me gobiernan porque soy una nueva criatura en 
Cristo. Ya no regirá, ni me gobernará el yo, porque la Palabra (el Último Adán) me 
está llevando hacia adelante, elevándome por encima del dominio físico-natural, y 
mientras descanso en la obra terminada de Cristo, me siento con Él (el Último Adán) 
en las regiones celestiales (disposición del corazón) que es el dominio del Espíritu. 
Recuerde que la palabra de Dios dice que el último enemigo a vencer es la muerte, 
este será el momento en el que hayamos recibido la salvación completa, nuestros 
cuerpos glorificados; espíritu, alma y cuerpo.   

• Lucas 20:34-36 Entonces Jesús les dijo: «La gente de este mundo se 
casa, y se da en casamiento, 35 pero los que sean considerados dignos de 
alcanzar el mundo venidero y la resurrección de entre los muertos, no se 
casarán ni se darán en casamiento, 36 porque ya no podrán morir, sino que 
serán semejantes a los ángeles, y son hijos de Dios por ser hijos de la 
resurrección. 
 

En la primera resurrección los vencedores que estén vivos, así como aquellos que 
murieron en el siglo pasado y que calificaron como vencedores, serán como los 
ángeles, los hijos de Dios, los vencedores que recibirán sus cuerpos glorificados. 

Esta es la promesa, la recompensa que Dios ha planeado para sus hijos desde el inicio 
de los tiempos; y esta es que seamos su descendencia, su plenitud; gobernados por y 
a través de él, para gobernar como sus sacerdotes y reyes. 

Cristo vendrá por segunda vez para encontrarse con su novia; la que se ha 
preparado, la que es conocida también como las cinco vírgenes prudentes, los que 
son vasos puros gobernados y llenos del Espíritu, los corderos, los vencedores. 
Lo último por vencer es la muerte y entonces "como él es, así seamos nosotros en 
este mundo" (1 Juan 4:17). Enoc fue otro modelo a seguir, él camino con Dios, se 
hizo uno y desapareció, él escapó de la muerte. 

El significado de la palabra salvación en griego es "soteria" (el verbo significa sozo) 
que significa liberación, preservación, protección, estar completo, salud, seguridad. 
La salvación es la libertad completa. El nuevo nacimiento (nacido de nuevo o 
regeneración) es el comienzo de la salvación. La redención completa ha hecho 
provisión para la liberación del espíritu, el alma y el cuerpo del hombre. 



Los Corderos -Los Vencedores  Deborah Morris 

11 
 

La Pascua representa la salvación, pues pasamos de muerte a vida; Pentecostés 
representa el bautismo del Espíritu Santo, el mismo que es un anticipo, es decir, es 
el preámbulo a los pensamientos, propósitos y la voluntad del Señor; y 
Tabernáculos representa la plenitud del Espíritu, somos revestidos a la medida de 
la estatura de la plenitud en Cristo; es la redención de nuestros cuerpos. 

• Hebreos 2:10 Porque convenía que Dios, por quien todas las cosas 
existen y subsisten, perfeccionara mediante el sufrimiento al autor de la 
salvación de ellos, a fin de llevar muchos hijos a la gloria. RVC 

(Ver el mensaje Artesanos del fuego - WorldOutreachInternational.org) 

Somos perfeccionados por medio de sufrimientos, las pruebas y tribulaciones nos 
permiten aprender y comprender qué es lo que glorifica a Dios; este camino nos lleva 
a la madurez, pues es aquí que entendemos cómo caminar y vivir conforme al 
Espíritu. Isaías 48:10-13 dice: Dios te ha refinado, te ha probado y te ha elegido en 
el horno de la aflicción. Romanos 5:3-4 dice: regocíjate en el sufrimiento porque 
produce resistencia, y la resistencia produce un carácter aprobado, y el carácter 
aprobado que nos lleva a la madurez. Apocalipsis 1:9 dice, Yo, Juan, soy hermano 
de ustedes y participo con ustedes en la tribulación que trae perseverancia. Dios es 
Espíritu y para conocerlo, hay que conocerlo en Espíritu y en Verdad, entonces 
cuando nosotros llegamos a un acuerdo con la Palabra de Verdad, con el Espíritu de 
Dios y su poder creador, él nos imparte su revelación; hay una consumación que nos 
lleva a la manifestación de su carácter y naturaleza para reproducir su poder y 
autoridad en la tierra. 

• Isaías 26:9 Por las noches te desea mi alma, y mientras haya en mí un hálito 
de vida, te buscaré por la mañana porque, cuando tú emites un juicio, los que 
habitan este mundo aprenden a hacer justicia. RVC 
 

• 2 Corintios 4:17-18 Porque estos sufrimientos insignificantes y 
momentáneos producen en nosotros una gloria cada vez más excelsa y 
eterna. 18 Por eso, no nos fijamos en las cosas que se ven, sino en las que no 
se ven; porque las cosas que se ven son temporales (breves y transitorios), 
pero las que no se ven son eternas. RVC 

Lo que no se ve, lo invisible, la vida del Espíritu es inmortal y eterno. 

Hemos sido adoctrinados en diferentes dimensiones, en medio de una atmósfera de 
herencias, culturas y tradiciones que nos han influenciado con cosas que no 
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glorifican a Dios y que tampoco nos han educado acerca de las cosas del Señor. 
Nuestra verdadera identidad y carácter proviene de una relación íntima con 
Jesucristo; es por medio de una relación con Él, que se produce nuestra 
transformación interior. Recuerde que lo externo es solo apariencia, una proyección 
que se usa para encontrar la aprobación humana. Se utilizan los talentos humanos, 
los dones, los logros, la ambición, el orgullo, el ego para obtener gratificación propia, 
pero esto no produce vida. 

Todo lo que hagamos debe provenir de la humildad, de la negación de los deseos 
propios que es el morir al yo para ser un sacrificio vivo para Dios, ya no buscamos 
la atención propia sino toda la atención es solo para Dios. Esta es la verdadera misión 
de la iglesia: el enseñar el carácter y la naturaleza del Dios vivo y verdadero, el crecer 
en la madurez, el estar completamente cubierto e instruido en y por medio del 
Espíritu del Señor, es el escuchar la voz de Dios directamente.  

Jesús les dijo a sus apóstoles que fueran e hicieran discípulos en todas las naciones 
bautizándolos en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo; en cambio 
hoy en día la iglesia posee la mentalidad de un club campestre que hace programas 
y crea espectáculos con el nombre de Dios; en lugar de entrenar y discipular a las 
personas para equiparlas y llevarlas a la madurez de Cristo, lo que hace es 
entretenerlas. De la manera en la que la iglesia atrae a las personas por primera vez, 
es la misma forma en que debe mantenerse constantemente para que sigan 
asistiendo; lamentablemente mucha gente se siente atraída por los programas y el 
entretenimiento; y no por la palabra incorruptible de Dios que los transformará para 
la eternidad. 

Recuerde que Jesús nunca entretuvo a nadie; sino más bien Él impartió vida y 
resurrección a todos quienes tocó. Él trajo vida al Espíritu y no aduló a la carne; Él 
más bien liberó de la carne al hombre. Si es que nosotros vivimos y somos guiados 
por medio del Espíritu del Dios vivo, todo lo que hagamos atraerá a las personas 
para que le conozcan a él en una dimensión más amplia, pues podrán ver su poder 
transformador en nosotros. Este es el propósito de la iglesia, el discipular y capacitar 
a las personas para que conozcan a Cristo en el poder de su resurrección; solo así 
entendemos que ¡CRISTO EN MÍ es la ESPERANZA (confianza, expectativa) DE 
GLORIA! (Colosenses 1:26-27) 

¿De qué hemos caído? ¡de la GLORIA QUE ERA LA INMORTALIDAD! 
¿Acaso no es esto lo que perdieron Adán y Eva? 
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Cristo nos ha dado el acceso que nos permite regresar a esa gloria, es por ello que 
vamos siendo transformados de gloria en gloria. Cuando nos miramos en la Palabra 
como en un espejo, vamos a ver reflejada nuestra verdadera condición, es aquí que 
podemos ver la verdad y arrepentirnos; de tal manera que los velos de la carne son 
removidos y "le veremos a Él tal y como Él es ". 

• 2 Corintios 3:18 Por lo tanto, todos nosotros, que miramos (contemplamos la 
palabra de Dios) la gloria del Señor a cara (rostro) descubierta, como en un 
espejo, somos transformados de gloria en gloria en la misma imagen (para 
esto vino el Señor), como por el Espíritu del Señor. RVC 
 

• Filipenses 3:10-11 a fin de conocer a Cristo y el poder de su resurrección, 
y de participar de sus padecimientos, para llegar a ser semejante a él en su 
muerte, 11 si es que de alguna manera llego a la resurrección de entre los 
muertos. RVC 
 

• Romanos 6:5-7 Porque si nos hemos unido a Cristo en su muerte, así 
también nos uniremos a él en su resurrección. 6 Sabemos que nuestro 
antiguo yo fue crucificado juntamente con él, para que el cuerpo del pecado 
sea destruido, a fin de que no sirvamos más al pecado. 7 Porque el que ha 
muerto, ha sido liberado del pecado. RVC 

Dios está formando y preparando a los que han venido esperando ansiosamente y 
con mucha expectativa su transformación (Romanos 12:2, 8:19), esta es su novia; 
la que está preparada (Apocalipsis 19:7; 21:2). Romanos 8:19 nos dice; porque la 
creación aguarda con gran impaciencia la manifestación de los hijos de Dios.  

¿Para qué él necesita una novia preparada? Para que se haga uno con Él, ya que este 
ha sido su plan desde un principio. ¿Por qué? Porque Adán nunca cumplió el plan 
de Dios que fue gobernar y reinar como la descendencia de Dios, conforme a su 
carácter y naturaleza. Fuimos creados a su imagen y semejanza para tener dominio 
y autoridad sobre todas las cosas, revisemos esto un poco más a fondo.  

¿Qué ley estaba operando cuando Dios le dio a Adán el mandato de tener dominio 
y someter todas las cosas? La Ley que estaba operando era la del Espíritu, la de la 
inmortalidad, la del dominio de la vida; ya que no había muerte. Adán era inmortal, 
pero ¿qué pasó? Sí, cayó a una ley inferior, a la ley de la carne que es la MUERTE, 
a la del dominio físico que es la mortalidad. En ese momento cayó al mismo nivel 
de la naturaleza bestial, a la de los animales. ¿No le parece extraño lo que Dios habla 
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en el libro de Apocalipsis acerca de aquellos quienes no han recibido la marca de la 
bestia? En otras palabras, aquellos que han encontrado su verdadera identidad y se 
están levantando en el Espíritu, estos ya no se identifican con el primer Adán, con la 
naturaleza de la ley de la carne que es la naturaleza bestial, pues ahora han 
encontrado su verdadera identidad, la que es conforme al último Adán que es 
Jesucristo, el Espíritu vivificante.  

Estos son los que están esperando ansiosamente la redención de sus cuerpos, la 
promesa y el galardón; para estos el último enemigo a vencer es la muerte. Esto es 
lo único que nos detiene de la salvación completa, del cumplimiento de nuestra 
herencia y de ser todo lo que Dios había planeado que seamos desde el inicio de los 
tiempos. Toda la creación gime por la manifestación de los Hijos de Dios ¿Para qué? 
Para que Dios reine y gobierne; para que el conocimiento de la gloria de Dios llene 
toda la tierra; así entonces los reinos de este mundo llegarán a ser del Reino de Dios. 

 

SUS ELEGIDOS MOLDEADOS A LA IMAGEN DEL HIJO 
• Romanos 8:23 Y no sólo ella, sino también nosotros, que tenemos las 

primicias del Espíritu, gemimos dentro de nosotros mismos mientras 
esperamos la adopción (nuestra manifestación como hijos de Dios), la 
redención de nuestro cuerpo RVC. Moldeados a la imagen de su Hijo 
(internamente compartimos su semejanza), para que Él sea el primogénito de 
entre muchos hermanos. (Romanos 8:29)  

Pablo lo describió en Filipenses 3:10-12, sigo adelante esperando alcanzar aquello 
para lo cual Cristo Jesús me alcanzó a mí; sigo hacia la meta para ganar el premio 
del supremo llamamiento, para obtener una mejor resurrección. Esta escritura nos 
habla de “una mejor resurrección”; esto significa que hay más de una resurrección 
¿Cuál es la diferencia? ¡estoy lista para contestar su pregunta! La escritura en 
Apocalipsis es una confirmación del por qué Pablo estaba siguiendo adelante; esto 
nos explica claramente acerca de “una mejor resurrección, que es la primera 
resurrección”. (Apocalipsis 20:4-6) 

Adicionalmente vemos también a los patriarcas, ellos fallecieron esperando 
ansiosamente por la generación que se levantará en Cristo Jesús como vencedora, 
por los Corderos, para que puedan recibir la promesa, que es la recompensa de la 
perfección, la resurrección de sus cuerpos, los cuerpos glorificados que es la 
salvación completa. Es por eso que Cristo Jesús venció a la muerte, el infierno y la 
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tumba; para poder restituir al hombre a su estado original, el que Dios tenía previsto 
desde un principio. ¿Qué fue lo que perdieron Adán y Eva? Sí, su inmortalidad y la 
plenitud en Dios. La ley a la que ellos se sometieron, es ahora la ley que los gobierna, 
la ley de la carne, la de la mortalidad que trajo la muerte. 

• Mateo 24:31 Enviará a sus ángeles con un potente toque de trompeta y 
reunirán a los elegidos (sus escogidos) de todas partes del mundo, (incluso) 
desde los extremos más lejanos de la tierra y del cielo. (Isaías 27:13; Zacarías 
9:14) NTV. 

¿Cuál es el propósito de reunir a sus elegidos, a los escogidos, a los que son 
conocidos también como los vencedores y los corderos? Desde un principio el 
propósito de Dios fue que la tierra sea llena del conocimiento de su gloria por medio 
sus hijos, los que se han unido en la fe del Hijo de Dios, a un varón perfecto, a la 
medida de la estatura de la plenitud de Cristo (Efesios 4:13). Nosotros no 
comprenderemos esto sino hasta cuando la manifestación de los hijos de Dios 
(Romanos 8:19) o de aquellos que también serán conocidos como los hijos de la 
resurrección (Lucas 20:35-36), se levanten en la tierra con sus cuerpos glorificados 
venciendo a la muerte, pues como él es, así somos nosotros en este mundo. (1 Juan 
4:17b) 

Nosotros no hemos comprendido todavía la salvación completa. La Salvación no 
solo es para nuestro espíritu, sino también para el alma y el cuerpo. Nuestro espíritu 
se ha despertado a nuestra verdadera identidad, nuestra alma esta siendo salvada y 
nuestro cuerpo se salvará. El alma esta influenciada por nuestra carne, el dominio 
físico, lo externo; nuestros sentidos, las emociones, los sentimientos y todo lo que 
nos seduce en este mundo. Por eso debemos aprender a negarnos a nosotros mismos 
y tomar nuestra cruz; así nos haremos UNO con Él; casados con el Espíritu de 
nuestro Señor; ya no vivimos más influenciados por nuestros sentidos, por el 
mundo o nuestra carne; sino realmente vivimos por fe en la palabra viva de Dios. 

No importa cuánto esfuerzo pongamos, los intentos que hagamos, el amor y las 
ganas que tengamos de servirle al Señor; aún estamos en la condición de mortales y 
vivimos en el dominio de la muerte. Cuando el pueblo de Cristo se levante en él y 
sus cuerpos hayan sido transformados en cuerpos glorificados, la simiente pura de 
Cristo, los vencedores, los corderos, los que son los primeros frutos, su 
remanente; manifestará su carácter y naturaleza, este es el pueblo que va a ser 
revestido de su Espíritu. Esta es la novia, su virgen preparada, la iglesia que se ha 
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consumado con su amado y ha dado a luz un Hijo varón (Apocalipsis 12:1-2,5) es 
aquí cuando "como él es, así somos nosotros en este mundo" (1 Juan 4: 17b). 

Jesús cuando vino la primera vez, vino en carne, en lo físico y habitó entre nosotros 
para destruir el poder de la muerte, el infierno y la tumba. Él tuvo el poder para 
restablecer la verdadera identidad del hombre; es por esto que cuando Jesús venga 
por segunda vez será para traer la completa salvación a los hijos de Dios (Hebreos 
9:28), a quienes por medio del poder del Precursor del Hijo hayan sido formados a 
la imagen y semejanza del Padre, dando así a luz a la SEMILLA que se ha 
multiplicado en la TIERRA; a la MANIFESTACIÓN DE LOS HIJOS DE DIOS. A 
medida que el ejército de los hijos maduros surja en la tierra, el propósito que Dios 
tuvo desde el inicio de los tiempos será verdaderamente revelado. 

• 1 Corintios 13:9-10 Porque conocemos solo en parte y en parte profetizamos; 
10 pero cuando venga lo que es perfecto, entonces lo que es en parte será 
abolido. RVA 

Así la salvación completa se manifestará y entonces se predicará el evangelio eterno, 
para que el conocimiento de la gloria de Dios cubra la tierra. 

• Hebreos 9:28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para quitar los 
pecados de muchos. La segunda vez, ya sin relación con el pecado, 
aparecerá para salvación a los que lo esperan [ansiosamente, 
constantemente y pacientemente] RVC 
 

• Apocalipsis 14: 6-8 Luego vi otro ángel (mensajero), el cual volaba en medio 
del cielo. Tenía el evangelio eterno, para predicarlo a los habitantes de la 
tierra, es decir, a toda nación, raza, lengua y pueblo. 7 Ese ángel decía con 
fuerte voz: «Teman a Dios, y denle gloria, porque la hora de su juicio ha 
llegado. Adoren al que hizo el cielo y la tierra, el mar y los manantiales de 
agua.» 8 A ese ángel lo siguió otro, que decía: «¡Ya cayó Babilonia! ¡Ya 
cayó esa gran ciudad! Cayó porque embriagó a todas las naciones con el 
ardiente vino de su inmoralidad sexual (muchos amantes)» RVC 

En Apocalipsis 14:6-8 vemos que suceden dos cosas; la primera es que Babilonia 
está siendo juzgada (vea esta descripción en Apocalipsis 18) por ser una ramera 
que tiene muchos amantes; está llena de idolatría con los mercaderes del sistema 
mundano, con el espíritu mammón; se adorna con los lujos de las cosas materiales y 
niega el poder de Dios. Los dioses de Babilonia son amantes del placer, del poder, 
de la ambición y de los aplausos de los hombres; este es un común denominador que 



Los Corderos -Los Vencedores  Deborah Morris 

17 
 

encontramos en todos los lugares de la tierra, lo vemos en la iglesia y también en 
nuestra propia nación.  

Dios está juzgando a Babilonia y al mismo tiempo está formando a quienes han 
estado esperando ansiosamente su transformación; a quienes son la novia, los que 
están preparados y en espera para recibir la glorificación de su cuerpo (Romanos 
8:23) en la primera resurrección (Apocalipsis 20:6). Estos son sus primeros frutos, 
los vencedores, los corderos, los que reinarán con Cristo por mil años. 

• Apocalipsis 20:4-6 Vi entonces unos tronos, y sobre ellos (los corderos, 
vencedores) estaban sentados los que recibieron la autoridad para juzgar. 
También vi las almas de los que fueron decapitados por causa del testimonio 
de Jesús y por la palabra de Dios. Ellos son los que nunca adoraron a la 
bestia ni a su imagen, (Apocalipsis 18, naturaleza bestial, ramera -
falsificación – sistema babilónico), ni aceptaron jamás llevar su marca (el 
carácter del hombre enfocado en hacer obras) en la frente (pensamientos 
humanos) ni en las manos (obras humanas); y éstos volvieron a vivir y 
reinaron con Cristo durante mil años. 5 Ésta es la primera resurrección. 
Pero los otros muertos no volvieron a vivir hasta que se cumplieron los mil 
años. 6 Bienaventurados y santos son los que tienen parte en la primera 
resurrección, pues la segunda muerte (la muerte de la muerte) no tiene poder 
sobre ellos (los corderos, vencedores); al contrario, serán sacerdotes de 
Dios y de Cristo, y reinarán con él durante mil años. RVC 

 

¿Qué marca lleva usted? ¿Qué ocupa su mente? ¿Es el yo o lo es Jesucristo? ¿En qué 
piensa todos los días? ¿Qué es lo que más le preocupa? ¿Usted tiene fe para creer 
que Dios es la fuente de sus recursos y que él suplirá todas las cosas, o más bien está 
preocupado por cubrir sus gastos, la comida y la vestimenta?  

• Mateo 6:31,33 Por lo tanto, no se preocupen ni se pregunten “¿Qué 
comeremos, o qué beberemos, o qué vestiremos?” (33) Por lo tanto, busquen 
(enfóquense y luchen por) primeramente el reino de Dios y su justicia (su 
camino: hacer las cosas correctamente) y todas estas cosas les serán añadidas. 
RVC 

En un reino, el rey siempre se ocupa de sus ciudadanos, por lo tanto, Dios es el que 
se ocupa y además él es nuestra provisión, nuestra protección y nuestra satisfacción; 
sabemos que estas áreas son importantes en nuestra vida, pero si nuestro enfoque 
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está en lo que tenemos o no tenemos, estas cosas pueden llegar a tomar el lugar de 
Dios y se convierten en la fuente principal. Entramos a depender del dominio 
material físico en lugar de vivir según la Ley del Espíritu. El propósito por el cual 
Cristo murió por nosotros, fue para que no viviéramos atados a la ley de la carne, 
para que viviéramos por encima de ella, gobernados por, y, en la ley del Espíritu que 
es Cristo Jesús. Él es quien crea todas las cosas de la nada; Él llama a las cosas que 
no existen como si existieran; por eso usted debe comprender que cualquiera que sea 
la ley en la que usted confía, va a ser la ley que lo gobierne.  

Si seguimos a Cristo y permanecemos en su Palabra, también cosecharemos su fruto. 
Tal y como lo dice la Palabra " todas las demás cosas le serán añadidas". En la época 
de José cuando hubo hambruna en la tierra, los israelitas que habitaban en Gosén 
vivían en abundancia. Ellos prosperaron mientras que el resto del mundo pasaba 
hambre. ¿Por qué? Porque ellos tenían fe en la Palabra; tenían expectativa y 
dependencia de Dios, creían en lo que Dios decía y "ellos no vivían de acuerdo con 
el sistema del mundo, sino acorde a la Palabra de Dios que va por encima de la 
carencia, de la insuficiencia; y que sobrepasa todas leyes y dimensiones". ¡Dios crea 
de la nada, de lo que no se ve, y llama a las cosas que no existen como si existieran! 
Dios está en búsqueda de un pueblo que llegue a un acuerdo con lo que Él ya ha 
hablado, para poder establecerlo en la tierra y glorificar su propio nombre.  

• Eclesiastés 3:15 ¿Qué hay ahora, que antes no existiera? ¿Y qué habrá de 
existir, que no exista ya? Dios hurga en el pasado. RVC 

 

LOS CORDEROS, LOS DOS TIPOS DE OVEJAS 
Examinaremos ahora más ejemplos y patrones de estos dos grupos de corderos. La 
iglesia (las ovejas, en femenino) es la que recibe la Palabra de Dios y la que nutre; 
su prioridad es equipar a sus miembros con la semilla para que germine. En el 
siguiente ejemplo la mujer representa a la iglesia, pero antes quiero hacer énfasis en 
algo; esta no es la iglesia llena de tradiciones humanas y ceremonias religiosas; esta 
iglesia es la novia que se ha preparado, adornado y que está llena del Espíritu de 
Dios. Esta iglesia no es la ramera de la que se habla en Apocalipsis 18; pues tiene 
un solo amor; su único amado que es el Rey de reyes y Señor de señores.  

Apocalipsis 12:1 nos habla de una mujer, una novia virgen con doce estrellas 
sobre su cabeza rigiendo en el gobierno de Dios. Esta iglesia está dando 
nacimiento al hijo varón, los hijos maduros que manifiestan a Dios, los que son 
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los corderos también conocidos como vencedores. Estos son los que 
implementarán el orden completo de Cristo sin mezcla alguna; los guerreros 
agresivos como vemos en Joel 2:7-11 con el carácter masculino de Dios, los 
procreadores de Cristo, los que son una extensión de su diestra en la tierra, “los 
funcionarios de la tropa de Benjamín”, los que hacen surgir la rectitud y ejecutan la 
justicia. Estos son los hijos maduros de Dios, por los que la creación ha venido 
gimiendo para la redención de sus cuerpos. 

• Romanos 8:23 Y no sólo ella, sino también nosotros, que tenemos las 
primicias del Espíritu (Santo) [un anticipo de las cosas maravillosas por 
venir], gemimos dentro de nosotros mismos mientras esperamos la 
adopción, la redención de nuestro cuerpo (nuestra manifestación como 
hijos de Dios). RVC 

Toda la tierra está esperando ansiosamente la manifestación de los hijos de Dios para 
recibir su verdadera identidad, la de ser su descendencia y caminar en la plenitud de 
lo que Él tenía planificado desde antes de la fundación del mundo: para que el 
conocimiento de su gloria cubra toda la tierra. 

• Hebreos 2:10 Porque convenía que Dios, por quien todas las cosas existen y 
subsisten, perfeccionara (llevar a la madurez) mediante el sufrimiento al 
autor de la salvación de ellos, a fin de llevar muchos hijos a la gloria. RVC 

Vemos en estas escrituras que por medio de la tribulación y el sufrimiento entramos 
en la madurez. Es precisamente por esta razón que debemos conocer qué hay en 
nuestro corazón, para saber si proviene de Dios o de nosotros mismos. En Jeremías 
2:19 dice que nuestra propia maldad nos castigará y en Isaías 26:9 dice que cuando 
la tierra tiene conocimiento de SUS juicios, los habitantes del mundo aprenden 
justicia (el orden de Dios). Estamos en este mundo, pero no somos parte del mundo. 

• En Lucas 14:27 dice: el que no toma (carga, lleva, declara) su CRUZ 
(exponerse a la muerte: negarse a sí mismo, obedecer, cumplir el pacto, 
soportar, buscar integridad, mantenerse derecho, mantener una posición 
activa, concebir) y me sigue (acompaña, entra), no puede ser mi discípulo 
(aprender, ser alumno, entender). 

La mayoría de la iglesia no tiene en mente el discipulado, ni tampoco quiere vivirlo; 
mucho menos busca ser la iglesia sin mancha ni arruga: un vencedor. Más bien vive 
en fantasías, en una mentalidad de escape, no toma responsabilidad ni se apropia de 
nada; está pensando en que va a escapar de la tribulación, de la aflicción, de la 
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presión. La Palabra de Dios dice claramente que a través de la tribulación es que 
estamos siendo perfeccionados, pues esta produce paciencia, perseverancia y nos 
lleva a la madurez. Como lo dice Hebreos 2:10 porque convenia que Dios 
perfeccionara (llevar a la madurez) mediante el sufrimiento al autor de la salvación 
de ellos, a fin de llevar muchos hijos a la gloria. Apocalipsis 19:7 dice: "Ya su esposa 
se ha preparado". Estos son los que están llenos del Espíritu Santo, son como las 
vírgenes prudentes. ¿Usted recuerda que había vírgenes insensatas que no tenían 
suficiente aceite para sus lámparas? La palabra de Dios nos claramente hace una 
distinción entre estos dos grupos de personas; aquellos que simplemente van a la 
iglesia, versus aquellas personas que se están convirtiendo en la iglesia. Un 
discípulo es el que verdaderamente busca negarse a sí mismo, permanece en Cristo 
y sigue adelante esperando alcanzar el llamamiento supremo para obtener una mejor 
resurrección. (Filipenses 3:10-12) 

Es poderoso lo que Lucas 8:10 nos habla: Y él (Jesús) les respondió: «A ustedes se 
les concede conocer los misterios (lo que está oculto, velado) del reino de Dios, 
pero a los otros se les habla en parábolas, para que viendo no vean, y oyendo no 
entiendan.  

En Marcos 4:33-34 podemos ver estos dos grupos. Jesús habló a todos los demás 
en parábolas, pero a sus discípulos les explicó todo completamente. 

• Proverbios 25:2 Encubrir un asunto es honroso para Dios; descubrirlo, 
es honroso para el rey.  

Estos son el ejército de Dios, sus corderos, los que darán a luz el conocimiento de 
la gloria de Dios. 

• Veamos también Hebreos 11:35 que dice, “otros fueron atormentados, y no 
aceptaron ser liberados porque esperaban obtener una mejor 
resurrección” 
 

• Luego en Hebreos 11:39-40 dice: Y aunque por medio de la fe todos ellos 
fueron reconocidos y aprobados, no recibieron lo prometido. (40) todo 
esto sucedió para que ellos no fueran perfeccionados (glorificados) aparte 
de nosotros (los que aún están vivos), pues Dios había preparado algo 
mejor para nosotros. 
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¿Qué se les prometió a ellos QUE AÚN NO HAYAN RECIBIDO? Sí, la promesa, 
la perfección de un cuerpo como el que tenía Jesús, un cuerpo glorificado. Es por 
esto que el Señor dijo, sean perfectos como yo soy perfecto. 

Mateo 5:48 Por lo tanto, sean ustedes perfectos (creciendo en la madurez 
completa), como su Padre que está en los cielos es perfecto. 

Yo pensé que la respuesta era ir al cielo y estar con Jesús; déjeme decirle que esa no 
era la respuesta, estábamos equivocados. Dios quiere que el hombre traiga los cielos, 
el reino del Espíritu a la tierra. Jesús enseñó a los discípulos a orar: “Venga tu Reino, 
hágase tu voluntad EN LA TIERRA COMO EN EL CIELO”, es por esto que cuando 
nos bautizamos por primera vez, recibimos su Espíritu en nuestro corazón como una 
garantía. Estamos aprendiendo a intercambiar nuestra mente por la suya. La Palabra 
dice en 1 Corintios 2:16 que tenemos la mente de Cristo, es decir que el primer Adán 
ya fue vencido en la cruz, declarado inválido y nulo, por medio del último Adán que 
es Cristo, el Espíritu vivificante quien ahora nos gobierna y rige. 

A medida que vamos creciendo ya no dependemos de nuestra alma (dominio físico 
y anímico) ni del primer Adán que nos gobernaba; porque el último Adán que es 
Cristo el espíritu que da vida, es ahora quien rige y nos gobierna. Mientras vamos 
creciendo en el espíritu aprendemos a depender completamente de Él en todas las 
cosas. El propósito de Dios desde un principio fue que el hombre gobernara y reinara 
en la tierra; Dios nos hizo a su imagen y semejanza como su descendencia, 
inmortales e incorruptibles para tener dominio y autoridad. Cuando Adán cayó, nos 
trajo la muerte (mortalidad), pero cuando Cristo murió y resucitó, nos devolvió el 
acceso a su presencia, ahora el último enemigo a vencer es la muerte; es 
precisamente por eso que Cristo murió para salvarnos y completarnos en espíritu, 
alma y CUERPO; por eso la palabra dice, el último enemigo a vencer es la 
MUERTE. 

Es por esto que nosotros mismos y la creación tenemos un anhelo ardiente, pues 
aguardamos y gemimos esperando recibir nuestro cuerpo inmortal, para que el reino 
de Dios sea establecido, gobierne y reine sobre todos los demás reinos, potestades y 
autoridades. Ahora podemos entender Efesios 4:13 que nos dice: hasta que todos 
lleguemos a estar unidos por la fe y el conocimiento del Hijo de Dios; hasta que 
lleguemos a ser un hombre perfecto conforme a la plena estatura de Cristo. ¿Qué es 
esa plena estatura? Es el caminar en el poder de su resurrección porque Él ya 
destruyó la muerte, el infierno y la tumba; él ya venció al acusador de los hermanos 
y triunfó sobre todo lo que trajo muerte. ¡Verdad que esto lo dijo Pablo! Sí, y fue 
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para que lo conociéramos en el poder de su resurrección, para ser semejantes a él en 
su muerte y que podamos alcanzar la inmortalidad. (Filipenses 3:10-11) 

Este es el propósito de la iglesia viva y verdadera, el hacer discípulos en todas las 
naciones y no un club de campo con entretenimiento; ni un club social para probar 
quién es quién. Debemos entrenar y discipular al pueblo precioso de Dios para que 
escuche directamente la voz de Dios y lo conozca en el poder de su resurrección; 
hecho a su imagen, a la medida de la estatura de la plenitud que se encuentra en Él. 
Todo lo podemos hacer en Cristo que nos fortalece, porque todo es posible con Dios. 
¡En Él no hay carencias, ni deficiencias!  

• Salmos 22: 28-31 Pues el poder de la realeza pertenece al Señor; él gobierna 
a todas las naciones. 29 que los ricos de la tierra hagan fiesta y adoren (con 
acción de gracias). Inclínense ante él, todos los mortales, aquellos cuya vida 
terminará como polvo. 30 nuestros hijos también lo servirán; las 
generaciones futuras oirán de las maravillas del Señor. 31 A los que aún 
no han nacido les contarán de sus actos de justicia; ellos oirán de todo lo 
que él ha hecho (Juan 19:30) NTV 

 

El ejército de los hijos varones, los maduros, los corderos, los vencedores; son un 
pueblo que declara la obra terminada de Cristo y que la ejecuta en la tierra para todas 
las generaciones. (Lucas 20:34-36) 

Romanos 10:15 dice: ¿Y cómo predicarán si no fueren enviados? Como está escrito: 
¡Cuán hermosos son los pies de los que anuncian la paz, de los que anuncian 
buenas nuevas! RV 1960 

La palabra hermosos, según la concordancia exhaustiva significa "perteneciente a la 
temporada y hora precisa, florecimiento y tiempo oportuno ". En Isaías 52:7 dice: 
¡Cuán hermosos son, sobre los montes, los pies DEL QUE TRAE buenas 
nuevas!; pero después de que Cristo murió y resucitó de entre los muertos la 
perspectiva cambia, ya no es singular sino plural; la palabra dice ¡Cuán hermosos 
son los pies DE LOS QUE ANUNCIAN la paz! Romanos 10:15 

Los corderos, los vencedores; son los que han seguido a Cristo nuestro precursor 
más allá del velo, hacia el Lugar Santísimo; y que están hechos conforme a su propia 
imagen (Hebreos 6:19-20, Romanos 8:29). Es por eso que en Romanos 16:20 dice: 
"El Dios de paz pronto aplastará a Satanás debajo SUS PIES". Los pies son un 
símbolo de apoyo y sumisión. El Salmo 110:1 nos da una referencia acerca de esto, 
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nos dice: Palabra del Señor a mi señor: «Siéntate a mi derecha, hasta que yo ponga 
a tus enemigos por ESTRADO DE TUS PIES». El estrado nos da una mayor 
claridad, pues no solo significa soporte para los pies, sino también taburete de parto, 
santuario y templo.  

¿Somos nosotros el templo del Espíritu Santo? ¡Verdad que sí! ¿Somos la morada? 
¡Sí, la morada, del Dios Altísimo! El cielo es su trono y la tierra es el ESTRADO 
DE SUS PIES. ¿Se da cuenta? Dios nos está diciendo que la tierra es el lugar de 
morada para aquellos que están en completo sometimiento, sentados y descansando 
en la obra terminada de la cruz. Los que han llegado a una completa sujeción al trono 
(autoridad y poder), a los cielos, al dominio del Espíritu que es el lugar exaltado en 
él. ¿En dónde nos sentamos con él? ¿En dónde luchamos contra principados y 
potestades? Sí, en el reino celestial que es el dominio del Espíritu, el lugar en el que 
estamos llamados a vivir. ¡Si es que nos dejamos guiar por el Espíritu, estaremos en 
completa sumisión a Él! 

• Hebreos 2:8 Les diste autoridad sobre todas las cosas. Ahora bien, cuando 
dice «todas las cosas», significa que nada queda afuera (del control del 
hombre); pero todavía no vemos que todas las cosas sean puestas bajo la 
autoridad de ellos (del hombre). NTV 

Dios le ha dado todas las cosas al hombre, pero el hombre aún no lo ha comprendido. 
No ha entendido todavía ni su verdadera identidad, ni lo que tiene por herencia. ¿Qué 
fue lo que Dios le dio a Adán? Sí, le dio todas las cosas para que gobernara, reinara, 
tuviera dominio y autoridad. Dios nunca ha cambiado lo que tenía en mente para 
nosotros; por eso fue que a los discípulos les enseñó a orar de la siguiente manera: 
“Venga tu reino. Hágase tu voluntad en la TIERRA como en el CIELO”. ¿Por qué? 
Porque solo entonces el conocimiento de SU GLORIA cubrirá toda la tierra. Verdad 
que la Palabra dice: ¡Cristo en USTED la ESPERANZA de GLORIA? Entonces, 
¿Es de la de gloria de Dios de lo que hemos caído? Y la respuesta es sí, ¡caímos de 
su gloria! Entonces, ¿Por qué murió Cristo? Él murió para restablecer nuestra 
verdadera identidad mediante su regeneración.  

Re-gene-ración es una palabra griega "palingenesia" y viene de otras dos palabras 
"palin", re - otra vez - antes, y "génesis" significa nacimiento, engendrar, nacer de 
nuevo de la semilla incorruptible. Es restaurar al hombre a su verdadera identidad, a 
la que tenía antes de que la muerte entrara en la humanidad. 

• 1 Pedro 1:23 dice: pues ustedes han nacido de nuevo (regenerados), y no 
de una simiente (semilla, esperma) perecedera, sino de una simiente 
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imperecedera (inmortal), por la palabra de Dios que vive y permanece para 
siempre. RVC 

¡En la semilla inmortal (esperma), no hay muerte, enfermedad o dolencia! Jesús 
murió y resucitó de entre los muertos como la simiente incorruptible para que su 
Espíritu se multiplicara entre nosotros como un solo cuerpo (su iglesia), y que el 
conocimiento de su gloria cubra toda la tierra. 

• Gálatas 4:6 dice:  Y por cuanto ustedes son hijos (en griego huios, hijos 
maduros, los corderos, Dios envió a sus corazones el Espíritu de su Hijo, 
el cual clama: «¡Abba, Padre!» 
 

• Romanos 8:15-17 Pues ustedes no han recibido un espíritu que los esclavice 
nuevamente al miedo, sino que han recibido el espíritu de adopción [el 
Espíritu que produce filiación], por el cual clamamos: ¡Abba, Padre! 16 El 
Espíritu mismo da testimonio a nuestro espíritu, de que somos hijos de Dios. 
17 Y si somos hijos, somos también herederos; herederos de Dios y 
coherederos [compartiendo su herencia con él] con Cristo, si es que 
padecemos juntamente con él, para que juntamente con él seamos 
glorificados. RVC 

 

• Romanos 8:23 Y no sólo ella, sino también nosotros, que tenemos las 
primicias (el inicio del sacrificio, separación, estar completo, una anulación 
real) del Espíritu, gemimos dentro de nosotros mismos mientras esperamos 
la adopción (en griego huiothesian que es ocupar la posición de hijo, 
filiación), la redención (rescate pagado en su totalidad, liberación, 
finalización) de nuestro cuerpo. RVC 

Acorde a la ley romana, la adopción requería que el adoptante fuera un hombre sin 
hijos; y que el candidato en adopción fuera un adulto independiente capaz de estar 
de acuerdo con la adopción. A los ojos de la ley, el adoptado se convertía en una 
nueva criatura, pues se le consideraba una persona nacida de nuevo, en la nueva 
familia. La palabra griega adopción significa literalmente "poner como hijo" y este 
proceso en el idioma griego se llama huiothesia, que traducido significa “adopción 
de hijos” según la versión Reina Valera. Esta referencia no implica adoptar un niño 
de otra familia, sino que es la práctica jurídica de un padre que pone o coloca 
formalmente a un hijo en una posición de autoridad cuando le llega a la mayoría 
de edad. Es como darle a alguien un poder notarizado sobre un patrimonio; desde 
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ese momento la firma del hijo en ese documento es legalmente vinculante. Esto 
ocurre cuando el Padre sabe que puede confiar en el hijo, y está seguro que este hará 
todo lo que su mismo padre haría. En otras palabras, el hijo ha aprendido a servir y 
ahora está listo para gobernar; esta es la posesión completa de los hijos a la que 
también se le denomina la manifestación de los hijos de Dios. 

• 1 Juan 3:2 dice: Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha 
manifestado (mostrarse, brillar, públicamente, abiertamente) lo que hemos 
de ser. Pero sabemos que, cuando él se manifieste (haga manifiesto, 
abiertamente, públicamente), seremos semejantes a él porque lo veremos 
tal como él es. RVC 
 

• 1 Juan 3:2 dice: Queridos amigos, ya somos hijos de Dios, pero él todavía 
no nos ha mostrado (hecho claro) lo que seremos cuando Cristo venga; pero 
sí sabemos que seremos como él (como hijos de Dios), porque lo veremos 
(contemplaremos, vivir la experiencia, escuchar, discernir) tal como él es. 
NTV  
 

• 1 Juan 4:17b dice: ¡pues como él es, así somos nosotros en este mundo!  
 

• Efesios 4:13 hasta que todos lleguemos a estar unidos por la fe y el 
conocimiento del Hijo de Dios; hasta que lleguemos a ser un hombre 
perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo. RVC 

¡Un pueblo que ha recibido la completa salvación; en espíritu, alma y cuerpo! 

• Juan 17:22-23 Yo les he dado la gloria que me diste, para que sean UNO, 
así como nosotros somos UNO. 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean 
perfectos en unidad, para que el mundo crea que tú me enviaste, y que los has 
amado a ellos como también a mí me has amado.  

Quiero recordarle lo que Hebreos 9:28 nos dice: la segunda vez que Cristo viene es 
para traer LA SALVACIÓN COMPLETA. Si usted lee nuevamente Apocalipsis 
12:10, se dará cuenta que esta escritura nos habla de Cristo y los vencedores, los 
que son SUS corderos, es decir Cristo y su ejército de vencedores que viene a 
declarar “HA LLEGADO LA SALVACIÓN”. Recuerde que Jesucristo nos hizo 
completos en espíritu, alma y cuerpo; el último enemigo a vencer es la muerte. 
Cuando la Palabra habla de "ha llegado la salvación", está diciendo que hay un grupo 
de personas que han seguido el ejemplo del Hijo, el de Jesucristo quien es el 
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precursor que fue más allá del velo entrando en el Lugar Santísimo y venciendo a la 
muerte, el infierno y la tumba. Estos representan a aquellos que han sido moldeados 
a la imagen del Hijo. 

• Hebreos 9:28 así también Cristo fue ofrecido una sola vez para llevar los 
pecados de muchos; pero aparecerá por segunda vez, ya sin relación con el 
pecado, para salvar a los que lo esperan (ansiosamente, constante y 
pacientemente). (Hebreos 6:19-20, Romanos 8:29)  

 
•  Apocalipsis 12:10-11 Entonces oí una fuerte voz en el cielo, que decía: 

«¡Aquí están ya la salvación y el poder y el reino (dominio) de nuestro 
Dios, y la autoridad de su Cristo! ¡Ya ha sido expulsado el que día y noche 
acusaba a nuestros hermanos (a los vencedores, a los corderos) delante de 
nuestro Dios! (Job 1:9-11).  

 

• Apocalipsis 17:14 Pelearán (reyes de la tierra) contra el Cordero (en griego 
arnions que significa los corderos, Cristo y su iglesia (cuerpo) como UNO), 
pero el Cordero (Cristo, sus corderos, Cristo y su iglesia (cuerpo) como 
UNO) los vencerá, porque él es Señor de señores y Rey de reyes; y a los que 
están con él (los corderos) se les llama “elegidos” y “fieles” 

La palabra griega Amnos se usa para referirse a Jesucristo como tal, lo vemos en 
Hechos 8:32, Juan 1:29, 36 y en 1 Pedro 1:19. Está en singular, se refiere al único 
cordero que ha crecido completamente, al adulto, al Cordero que murió y se levantó 
de la muerte.  

La palabra griega Arnion se usa para cordero; solo en Juan 21:15 y en el libro de 
Apocalipsis arnion significa cordero (pequeña oveja); se refiere a Cristo y su 
cuerpo (los vencedores, los elegidos, los corderos) como UNO. Esto lo 
encontramos en Apocalipsis 5:6,8,12,13; Apocalipsis 6:1,16; Apocalipsis 
7:9,10,14,17; Apocalipsis 12:11; Apocalipsis 13:8; Apocalipsis 14:1,4,10; 
Apocalipsis 15:3; Apocalipsis 17:14; Apocalipsis 19:7,9; Apocalipsis 21:9,14, 22, 
23,27 y Apocalipsis 22:1,3. 

Daniel 7:17-18 menciona que las bestias se levantarán en contra de los "Santos del 
Altísimo". Este mismo escenario lo vemos también en Apocalipsis 13:7 cuando Juan 
dice se le permitió hacer guerra en contra de los Santos, los arnion, (los corderos, 
Cristo y su cuerpo de vencedores). Esta es una guerra unilateral porque los corderos 
no devuelven violencia por violencia. Los vencedores, los corderos, son aquellos 
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que tienen la naturaleza del Cordero; pues al igual que Jesús no requieren fuerza o 
violencia para establecer su reino. Estos tienen fe en que Dios cumplirá su palabra 
en su perfecto tiempo. Estos vencerán a la bestia por medio de la espada en su 
boca que es la Palabra de Dios (Isaías 11:4) y no con la espada en sus manos. 

 
• Apocalipsis 12:11 Ellos (los corderos, los elegidos, los escogidos, los 

vencedores) lo vencieron (conquistaron) por medio de la sangre del 
Cordero y por la palabra del testimonio de ellos (los corderos), y no 
amaron sus vidas, llegando hasta sufrir la muerte. NBLA 
 

• Isaías 51:16 Y he puesto Mis palabras en tu boca, y con la sombra de Mi 
mano te he cubierto al establecer los (nuevos) cielos, poner los cimientos de 
la (nueva) tierra y decir a Sión (que es la iglesia redimida): “Tú eres Mi 
pueblo” (Isaías 65:17; 66:22; Apocalipsis 21:1) NBLA 
 

¿Quién es el tabernáculo, la habitación y la morada del Dios Altísimo, ¿Quién es 
templo del Espíritu Santo? 

Apocalipsis 21:19 dice, los cimientos de la muralla (la salvación, Apocalipsis 
21:14) de la ciudad (Apocalipsis 21:2; gente) estaban adornados con toda clase de 
piedras preciosas. Nosotros somos esas piedras vivas (en 1 Pedro 2:5), los 
apóstoles y profetas (Efesios 2: 20-22). 

Apocalipsis 21:14 La muralla (salvación) de la ciudad (gente) tenía doce 
(gobierno) cimientos (piedras), y en ellos estaban los nombres de los doce apóstoles 
del Cordero. RVC 

• 2 Pedro 3:13 Pero, según sus promesas, nosotros esperamos un cielo 
(lugares exaltados, la mente) nuevo (fresco, renovado) y una tierra (nuestro 
cuerpo, el dominio físico) nueva, donde reinará la justicia. (Isaías 65:17; 
66:22) RVC 

¿En dónde luchamos contra principados y potestades? ¿Dónde nos hizo sentar Dios? 
(Efesios 2:6; 6:12). Sí, en el reino celestial que es el dominio del Espíritu, la mente 
de Cristo y los lugares exaltados en él. 

¿Dónde habita la justicia? Sí, en el interior del hombre. Veamos ahora qué son los 
cielos y qué es la tierra. Nosotros somos el templo del Espíritu Santo. ¿Qué fue lo 
que perdimos en el jardín? Perdimos el acceso a la vida divina que son los 
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pensamientos, la voluntad y la mente del Padre. Dado que fuimos alienados de Él en 
la hostilidad de nuestra mente, debemos ser renovados por medio del Espíritu de 
Dios. 

Colosenses 1:21-22 Y también a ustedes, que en otro tiempo eran 
extranjeros y enemigos, tanto en sus pensamientos como en sus acciones, 
ahora los ha reconciliado (a ustedes con Dios) completamente 22 en su cuerpo 
físico (Cristo el Mesías), por medio de la muerte, para presentárselos a sí 
mismo santos, sin mancha e irreprensibles (delante del Padre). RVC 

Efesios 4:23-24 renuévense en el espíritu de su mente, 24 y revístanse de la 
nueva naturaleza, creada en conformidad con Dios en la justicia y santidad 
de la verdad. 

Adán perdió la mente de Cristo porque comió del árbol del conocimiento del bien y 
del mal, conocido también como el árbol de la conciencia. Esto produjo la muerte y 
la separación con Dios. 

 

Tipos de Iglesia y de Corderos 
Como hemos visto en Juan 21:15-21, Jesús estaba hablando con Pedro acerca de 
dos grupos de ovejas. Un grupo es el masculino (carneros, corderos) y el otro es 
el femenino (la iglesia, las ovejas, la que nutre, alimenta y cuida del rebaño). 
Las ovejas están destinadas a parir, a procrear y a dar a luz; mientras que los 
carneros están destinados a gobernar, a reinar, a ejecutar el gobierno de Dios 
para llevar a la iglesia a la plenitud de la madurez y manifestarse como hijos de Dios 
en la tierra. 

Ambos grupos pertenecen a Jesús pero son dos diferentes ovejas. En Cristo todos 
resucitarán, pero no todos recibirán la misma recompensa. En el griego arnions: 
corderos, significa carneros, en género machos; estos son los vencedores y la 
extensión de la mano derecha; en cambio oveja (probatones, ovejas hembras) son 
la iglesia, los que no han llegado a la plena madurez.  

Saúl y David 
Saúl y David son ejemplos de estos dos grupos; el pueblo no quiso ser gobernado 
por Dios sino por medio de un rey y fue así que Dios les dio a Saúl; un hombre 
conforme al corazón humano. Saúl era bien parecido y se destacaba de entre los 
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demás hombres. David en cambio, fue elegido por Dios para reinar y gobernar. 
El corazón de David era conforme al corazón de su Padre Celestial. Saúl fue ungido 
para ser rey durante la temporada de Pentecostés (1 Samuel 12:1-2,13,16-19); 
mientras que David fue ungido alrededor del tiempo de los Tabernáculos (2 
Samuel 21:9).  

Saúl fue ungido con un frasco de aceite (1 Samuel 10:1), mientras que David fue 
ungido con un cuerno de carnero (1 Samuel 16:13). Saúl refleja la imagen de una 
iglesia que vive en la mezcla de la carne y el espíritu. David refleja la imagen de la 
iglesia vencedora, la que ha ido más allá del velo de la carne, la que ha entrado en 
el Lugar Santísimo para convertirse en uno con el Padre.  

En el atrio nos encontramos con Jesús, en el Lugar Santo nos encontramos con el 
Espíritu Santo; y detrás del velo, en el Lugar Santísimo, nos convertimos en uno con 
el Padre. Nuestro espíritu ya es salvo, nuestra alma se está salvando y nuestro cuerpo 
se salvará; el último enemigo a vencer es la muerte. Es por esto que toda la creación 
gime esperando la redención de nuestros cuerpos (Romanos 8:23). Desde el Génesis 
hasta el Apocalipsis vemos repetidamente patrones, metáforas, tipos y símiles que 
nos revelan su poder vencedor; estos son los ejemplos que usted y yo debemos seguir 
para llegar a ser vencedores y todo lo que Él nos ha llamado a ser. 

 

Ruth y Noemi 
Rut es otro ejemplo de los corderos, ella fue una vencedora que alcanzó su destino. 
En el libro de Rut vemos que su suegra Noemí tenía un pariente redentor, su nombre 
era Booz con quien ella hubiera podido continuar con el linaje de los descendientes 
de su esposo. Lamentablemente, Noemí en lugar de acceder a la ley de restauración 
y creer completamente en ella; se dejó embargar por la amargura. Noemí conocía el 
milagro sobrenatural que le ocurrió a Sara, sabía que ella dio a luz un hijo aun 
cuando sobrepasaba la edad de concepción; así nació Isaac el hijo de la promesa. 
Noemí eligió quedarse experimentando sentimientos de lástima, en lugar de vivir en 
la dimensión de la fe sobrenatural, de creer en las promesas de Dios, en la semilla 
incorruptible para presenciar un milagro por sí misma. Ella se conformó con ser una 
oveja; en lugar de convertirse en un cordero, en una vencedora para gobernar y reinar 
con Cristo. Noemí es un símbolo de las personas que son restauradas solo en parte y 
pierden la primera resurrección, estas personas recibirán sus cuerpos glorificados al 
final del milenio. 
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Vemos en el libro de Rut que cuando ellas oyeron que había pan en Belén (significa 
casa del pan), Noemí decidió regresar a casa; a la tierra de Judá (significa alabanza). 

La nuera de Noemí, Orfa, decidió regresar a su tierra natal en Moab, a un lugar 
familiar para ella, es decir a un sitio en el cual no iba haber cambio alguno. Ella no 
estuvo dispuesta a dejar sus viejos caminos, sus viejas mentalidades, sus viejas 
tradiciones y sus viejos dioses. 

Vemos aquí un patrón en Noemí, su nombre significa “la que agrada”, pero cuando 
ella regresó a Belén (la casa del pan) les dijo a sus amigos, no me llamen “la que 
agrada”, sino llámenme Mara o amargada. Ella no quiso creer en las promesas de 
Dios para su restauración por medio de Booz, quien representaba un símbolo de 
Cristo, su Rey redentor. Ella sabía y conocía del poder de Dios, pero estaba 
amargada, pensaba y creía que Dios le había hecho pasar amarguras. (Rut 1:20) 

Proverbios 23:7 Porque cual es su pensamiento en su corazón, tal es él. RV-1960 

Podemos ver por medio de la vida de Rut tres tipos de personas o iglesias:  

1. Orfa representa a aquellas personas que se vuelven atrás y van de 
vuelta a lo familiar, a sus viejas tradiciones y costumbres familiares.  
 

2. Noemí: símbolo de un pueblo, de una iglesia que en un determinado 
momento experimenta el poder de Dios, su amor y potestad, pero se 
queda en el desánimo y se vuelve amargado, ofendido, deprimido, 
desalentado y se da por vencido. Ella creó su propia situación y creyó en 
sus pronósticos, se quedó atascada buscando compasión y proyectó un 
resultado de derrota, en lugar de vivir por fe en la Palabra sobrenatural de 
Dios. De la misma manera pasó con Jonatán, él fue testigo de la unción 
de David, pero él no estuvo dispuesto a ir hasta el final para ser probado y 
juzgado en el desierto de la adversidad para aprender los caminos del 
Señor. Él nunca conoció ni vivió en su verdadera identidad; él murió con 
su padre Saúl conforme al antiguo orden; no pudo cumplir con su 
propósito porque no estuvo dispuesto a ser bautizado en el fuego del 
Espíritu Santo, ni a hacer las cosas a la manera de Dios para ser un 
vencedor, para gobernar y reinar con Jesucristo.  

 
3. Rut, por fe creyó en todo lo que su suegra le enseñó acerca de Dios. Ella 

fue fiel, obediente y pudo conocer al pariente redentor Booz (símbolo de 
Cristo). Ella se casó con él, recibió su nombre y su carácter; ella 
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reprodujo su semilla en la tierra. Ella es un símbolo del ejército de los 
corderos, de los vencedores que gobernarán y reinarán con Cristo, de los 
que son la manifestación de los hijos de Dios en la tierra. Estos son los que 
se someterán a la era, los que se postrarán a sus pies en señal de total 
rendición y sumisión, los que esperan ansiosamente hasta que Cristo los 
revele en la tierra como sus hermanos; los que serán hueso de sus huesos 
y carne de su propia carne, el poderoso ejército del Señor. 

 

La Transformación de Jacob a Israel 
Considero que la transformación de Jacob nos da una gran comprensión acerca de 
la diferencia en estos dos grupos de ovejas. Todos somos como Jacob de alguna 
manera, es decir, embaucadores, intrigantes y sinvergüenzas en cierta dimensión. El 
asunto no es acerca nacer de nuevo, pues ambos grupos pertenecen al Señor; la 
diferencia está en el tipo de relación que mantienen y en el hambre por conocerlo en 
el poder de su resurrección; es decir no de labios para afuera, sino por la 
manifestación de su Palabra en sus vidas. Sí, yo estoy hablando de un caminar en 
fe y obediencia que separa a los niños de los hombres maduros. 

Los patriarcas de antaño nos han dejado un legado y un ejemplo extraordinario que 
nos habla hasta el día de hoy. Si seguimos el modelo que nos han dejado 
obtendremos los mismos resultados. ¿Cuál es la diferencia? Bueno, el Señor me 
habló un día y me dijo: "Tu nacimiento no es efectivo, a menos que cumplas con mi 
propósito”. Hoy en día podemos ver la diferencia en aquellos que van y vienen a la 
iglesia cumpliendo ritos, pero nunca cambian. La diferencia está entre observar y 
participar, tal y como lo hizo el profeta Eliseo que sabía que Elías iba a ser llevado 
al cielo; él lo siguió manteniendo su distancia, pero sin apartarse de su lado 2 Reyes 
2:7. Eliseo no se apartó de Elías con la expectativa de recibir la doble porción de lo 
que aprendió. Él avanzó y creyó en la palabra que aprendió; tuvo la expectativa de 
recibirla y de manifestarla. (2 Reyes 2:8-15) 

Lo vemos también en la vida de los discípulos, ellos pusieron en práctica las cosas 
que aprendieron, de tal manera que ejercieron el carácter de Cristo en la vida diaria 
y así pudieron ver personas libres y salvas. 

Conozco algunas personas por más de veinte años y son los mismos que eran cuando 
recién los conocí, en cambio hay otras personas que están siendo constantemente 
cambiadas y transformadas hacia la madurez en Cristo. Muchos son llamados, pero 
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pocos los escogidos, pocos eligen buscar y seguir a Dios con todo su corazón. El 
anhelo de estos es agradar únicamente al Padre sobre todas las cosas.  

Jacob Huye de su Hermano Esaú  
La historia de Jacob nos muestra que Dios utilizó el pecado y la esclavitud de Jacob 
como un instrumento para liberar a otros. Cuando vemos la vida de Jacob podemos 
encontrarnos a nosotros mismos en él; podemos ver cómo Dios usa nuestro pecado 
y defectos para salir vencedores, siempre y cuando estemos dispuestos a 
arrepentirnos y a buscarle con todo nuestro corazón.  

Jacob no estuvo dispuesto a confiar en Dios y ni tampoco a esperar que él organizara 
la transición de su primogenitura. Él quiso resolver este asunto con sus propias 
manos, trayendo como consecuencia gran dolor en su vida y división familiar. Él no 
estuvo dispuesto a confiar, ni a esperar en Dios para que llegara lo prometido. 

 
• Jeremías 2:19 Tu maldad te castigará, y tus rebeldías te condenarán. 

¡Date cuenta! Ve cuán malo y amargo ha sido el que hayas dejado al SEÑOR 
tu Dios, y el no tener temor de mí. Palabra del SEÑOR, el Dios de los ejércitos. 
RVC 

Nosotros podemos ver la transición que vivió Jacob cuando huyó después de 
haberle robado la primogenitura a su hermano Esaú. Sus padres lo enviaron a 
Padán Aram no solo para que escapara de la ira de su hermano Esaú, sino también 
para que encontrara una esposa. Génesis 28:6 

Cuando Jacob llegó a Padán Aram y conoció a Raquel, fue amor a primera vista, él 
alzó su voz y lloró (Génesis 29:11); probablemente se dio cuenta de que no tenía 
dote que ofrecerle a su padre y por eso Jacob tuvo que servirle durante siete años. 
Además, sabemos lo que le pasó con Labán, el padre de Raquel, el engañó a Jacob 
y envió a su primogénita Lea en lugar de Raquel en su noche de bodas, dado que 
se acostumbraba que la hermana mayor se casara primero. Jacob confrontó a Labán, 
y este le prometió que si terminaba su semana con Lea, le daría también a Raquel 
con la condición de que trabajara para él por siete años más. 

Lea era la esposa legítima de Jacob, pero él amaba a Raquel. Aquí vemos dos 
tipos de relación, por un lado, vemos un amor lícito y legalista, este es el amor 
phileo por Lea; y por el otro, vemos a un amor ágape por Raquel, un amor que nace 
de un corazón comprometido y que es la expresión del amor divino. Jacob tenía una 
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relación legal y amistosa con Lea, pero con Raquel tenía una verdadera relación 
amorosa. El verdadero amor trae respeto, madurez y un gran sentido de 
responsabilidad, es el querer hacer las cosas por anhelo y admiración; en lugar de 
hacerlas porque me toca, porque me son requeridas, porque se espera de mí o 
simplemente porque usted piensa que hacerlo es lo correcto. 

Esto nos muestra la diferencia que existe entre la relación que lleva un creyente 
versus un vencedor. Cuando observamos con detenimiento el patrón de Jacob, 
obtenemos una mayor comprensión acerca de su transformación en Peniel. ¡Nuestro 
Dios es el mismo de ayer, hoy y siempre! Lo que hizo en Génesis, lo siguió haciendo 
en su palabra hasta llegar al Apocalipsis. Él nos da modelos, tipologías y ejemplos a 
seguir, probando su Palabra por medio y a través de su misma Palabra.  

 

Jacob en Peniel 
• Génesis 32:22 Aquella misma noche Jacob se levantó, y tomó a sus dos 

mujeres, a sus dos siervas y a sus once hijos, y cruzó el vado de Jaboc. 

Jaboc significa fluir, derramar, luchar, río azul, vaciarse, el que conduce al Valle de 
Sucot; y Sucot significa Tabernáculos. 

• Génesis 32:24,27,28,30,31 (24) De modo que Jacob se quedó solo, y un 
hombre luchó con él hasta la salida del sol. 27 Aquel hombre le dijo: 
«¿Cuál es tu nombre?» Y él respondió: «Jacob». 28 Y el hombre dijo: «Tu 
nombre ya no será Jacob, sino Israel; porque has luchado con Dios y con 
los hombres, y has vencido.» 30 A ese lugar Jacob le puso por nombre 
«Peniel», porque dijo: «He visto a Dios cara a cara, y sigo con vida.» 31 El 
sol salía cuando Jacob, que iba cojeando de la cadera, cruzó Peniel. 

¡El HIJO surgirá en nosotros, cuando seamos libres del yo! 

Peniel significa “el rostro de Dios”; fue en este lugar en donde él luchó con el 
Ángel del Señor y su NOMBRE fue cambiado DE JACOB A ISRAEL. El 
significado de Israel es “Dios gobierna, comanda y da las órdenes”.  

Israel no significa "gobernar con Dios" como comúnmente se ha pensado, sino que 
significa "Dios gobierna”. Dios le cambió el nombre a Jacob para resaltar su 
cambio de carácter; pues dejó de ser "el que contendiente, suplanta o pone el pie”. 
Jacob ya no era el que contendía, el que pensaba que Dios no era capaz de otorgarle 
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la primogenitura o establecer su llamado para darle la bendición. Ya no piensa que 
Dios necesita ayuda o la intervención de la mano del hombre para que su reino sea 
establecido en la tierra; por el contrario, Jacob se da cuenta de que ha estado 
conteniendo con Dios todos estos años. 

En Peniel, Jacob aprendió la lección de la soberanía de Dios. Aprendió que lo que 
pasó con Esaú y Labán era voluntad de Dios, que Él había usado a estos dos 
hombres para revelar lo que había en el corazón de Jacob. Ellos simplemente fueron 
un instrumento de oposición y tribulación para que él aprendiera a confrontar los 
conflictos de su corazón, para que dejara de contender y echarle la culpa a otros. 
Dios le estaba revelando a Jacob que el pecado y los conflictos vienen de adentro y 
no de afuera. (Marcos 7:15-23) RV 1960 

• Santiago 1:14 Al contrario, cada uno es tentado cuando se deja llevar y 
seducir por sus propios malos deseos (lujuria, pasiones). RVC 

En Peniel, Jacob se encontró con Dios cara a cara y recibió una de las más 
importantes revelaciones que jamás había aprendido; y fue que Dios es quien 
gobierna en todos los asuntos de los hombres y que no hay nada ni nadie que pueda 
evitar que el reino de Dios se establezca en la tierra. Jacob aprendió también, que 
ningún hombre puede detener o prevenir que un creyente alcance su llamado o 
su primogenitura, porque es Dios quien lo ha destinado desde un inicio. 

Esaú se encontró con Jacob-Israel al día siguiente y le dijo: "Ver tu rostro es como 
haber visto el rostro de Dios"(Génesis 33:10). Jacob finalmente vio en Esaú el 
rostro de Dios. Nadie puede ver el rostro de Dios o su presencia, sino solo por 
revelación divina y entendimiento de lo que es la soberanía absoluta de Dios. 
Preguntémonos entonces; ¿Vemos a Dios en todas las circunstancias o por el 
contrario vemos el rostro del diablo en nuestros adversarios? ¡Esta es una distinción 
primaria entre los creyentes, los vencedores, los corderos! 

Jacob perdió la lucha con el ángel y la batalla en contra Dios, pero al mismo tiempo 
ganó la batalla en contra de la ignorancia de su propia alma. No logró vencer a Dios, 
ni convencerlo acerca de su punto de vista; más bien Jacob se sometió a Dios y fue 
destronado del dominio de su alma; del enemigo de su propia mente carnal y se 
convirtió en Israel que significa Dios gobierna. 
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Jacob se Encuentra con Esaú en Majanayin  

• Génesis 32:1-2 Al seguir Jacob su camino, le salieron al encuentro ángeles 
de Dios. 2 Cuando Jacob los vio, dijo: «Éste es un campamento de Dios.» Así 
que a aquel lugar lo llamó Majanayin (dos ejércitos) (Génesis 32:7,10) 

 
• Génesis 32:10 ahora he llegado a poseer dos campamentos. RVC 

 

En Majanayin, Jacob escuchó que Esaú venía con cuatrocientos hombres armados, 
pero ocurrió también que los ángeles de Dios le dieron el encuentro a Jacob; este 
era el ejército de Dios que vino a intervenir por Jacob para traer su justicia y juicio. 
Esto es lo que los corderos van a hacer en la tierra: traer restauración y 
reconciliación a la humanidad. (Daniel 7:22; Hebreos 9:28; Apocalipsis 20:4-6; 
Judas 1:14-15) 

Vemos aquí que Jacob dividió su casa en dos grupos. Lea que es simbólico de la 
iglesia, la oveja, el legalismo, la mezcla, la ceremonia religiosa; versus Raquel que 
es símbolo de la verdadera novia, el amor de su vida, el símbolo de Cristo y sus 
corderos, Cristo y el cuerpo (la iglesia) como uno. 

Majanayin significa doble campamento, dos campamentos, campamento de tropas, 
ejército, campamento, anfitrión, morada, cerco; y representa a la Fiesta de las 
Trompetas en la que los creyentes se dividían en dos campamentos, tal y como fue 
dividida la familia de Jacob. Vemos aquí que uno de los campamentos es el 
gobernante y vencedor; mientras que el otro campamento es la congregación, la 
iglesia, es decir Raquel que es la amada y el verdadero amor de Jacob; y Lea (quien 
tenía los ojos apagados y su visión nublada) que fue la esposa, no por elección sino 
por responsabilidad y por ley.  

Los hijos de Lea tenían un campamento más numeroso que el de los hijos de 
Raquel; pero los hijos de Raquel: José (hijo de Mi mano derecha), y Benjamín (el 
que nació más tarde), en cambio eran símbolo del remanente.  

Esta diferencia la podemos ver también en Josué y Caleb quienes regresaron de 
inspeccionar la tierra de la que fluye leche y miel con buen reporte. Josué y Caleb 
creyeron a Dios y vieron una tierra fructífera; mientras que los otros diez espías de 
la congregación de Israel solo vieron en la tierra gigantes. Ellos actuaron con 
rebeldía porque tenían miedo y falta de fe en Dios. Ellos vagaron en el desierto 
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haciéndose preguntas por cuarenta años en vez de poseer la tierra prometida por 
Dios. (Números 13:1-31; Números 14:1-10) 

Génesis 33:1 dice: Jacob levantó la vista, y vio que Esaú venía acompañado de 
cuatrocientos hombres. Entonces repartió a los niños entre Lea, Raquel y las dos 
siervas.  Jacob fue engañado cuando se casó, él creyó que iba a casarse con Raquel 
cuando en realidad con quien se casaba era con Lea. Él amaba a Raquel y no a Lea, 
ella tenía el mismo problema que tiene la iglesia: los ojos apagados, la visión nublada 
y borrosa. Ella tenía muchos hijos, pero no hijos vencedores, no eran los corderos 
ni los hijos de la promesa; eran hijos de Dios, pero no se habían convertido en hijos 
maduros, los que se rendían a la trilla y seguían al CORDERO por dondequiera que 
Él iba. (Apocalipsis 14:4) 

1 Crónicas 5:1-2 nos dice que Rubén fue el primogénito de Israel y Lea, pero 
profanó el lecho de su padre, sus derechos de primogenitura (Génesis 49:3-4), 
fueron dados a los hijos de José, hijo de Israel; y no fue contado por primogénito.  

Raquel fue quien dio a luz a José, el hijo primogénito de Israel. Esto profetiza la 
diferencia entre los gobernantes, los líderes (HIJOS DE DIOS) y la Iglesia en 
general. Raquel dio a luz a José y a Benjamín "el hijo de mi diestra". 

• Números 1:16 Estos son los jefes de las tribus que fueron nombradas.  
 

• Números 10:4 Los príncipes y los jefes serán convocados cuando se toque 
una sola trompeta.  
 

• Ezequiel 33:7 Es a ti, hijo de hombre, a quien yo he puesto como atalaya 
para el pueblo de Israel. Tú oirás de mí mismo la advertencia, y les 
advertirás para que se prevengan  

Dios está formando a los artesanos de fuego. (Ver mensaje “artesanos”) 

• Números 10:1-4 El SEÑOR habló con Moisés, y le dijo: 2 Haz dos trompetas 
de plata, labradas a martillo. Ellas te servirán para convocar a la congregación 
y para poner en movimiento a los campamentos. 3 Cuando se toquen, toda 
la congregación se reunirá ante ti, a la puerta del tabernáculo de reunión. 4 
Si se toca una sola de ellas, entonces se congregarán ante ti los príncipes, 
es decir, los jefes de las legiones de Israel. RVC 
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Esto nos da revelación de las diferencias sobre los dos grupos de ovejas. El primer 
grupo que son los líderes, los vencedores, los corderos; serán reunidos por medio 
de una sola trompeta; tal y como lo vemos en Números 10:4 y Mateo 24:31; estos 
son los que forman parte de la primera resurrección (Apocalipsis 20:4-6).  

Dios separa a su pueblo en dos campamentos; por un lado, a aquellos que son 
gobernantes; y por el otro, a los demás que son la congregación.  

Los líderes, los vencedores, los corderos, los elegidos que se reunirán cuando toque 
una sola trompeta para recibir sus cuerpos glorificados en la primera 
resurrección. Por el otro lado, la congregación de creyentes (Apocalipsis 20:4-6), 
serán reunidos por el sonido de ambas trompetas; es aquí cuando recibirán sus 
cuerpos glorificados, es decir, al final del milenio (Apocalipsis 20:11-13). 

• Mateo 24:31 y enviará a sus ángeles con gran voz de trompeta, y de los 
cuatro vientos, desde un extremo al otro del cielo, ellos juntarán a sus 
elegidos (sus escogidos, sus corderos) incluso de un extremo al otro del 
universo (Isaías 27:13; Zacarías 9:14) 

Hay una historia relacionada con esto en el “Libro de Jaser” capítulo treinta y dos 
(Jaser es referido como el libro de los rectos, según la Biblia: Josué 10:12-13 y 2 
Samuel 1:18-27), que nos da un claro entendimiento de lo que pasó cuando Jacob y 
Esaú se encontraron. Nos dice que el Señor escuchó la oración de Jacob y que lo 
libró de las manos de su hermano Esaú. Menciona que cuando Esaú iba de camino 
con sus cuatrocientos hombres a encontrarse con su hermano Jacob se le aparecieron 
ángeles. Esaú y su ejército estaban muy atemorizados; pero para cuando llegó al 
campamento de Jacob ya había experimentado un cambio de actitud. Esaú se había 
convertido en una buena persona; ahora era humilde, amable y temeroso. Él vivió 
un proceso de ajuste en su vida, pues tuvo que salir de su casa en compañía de sus 
400 hombres de guerra, luego se encontró con el ejército de los ángeles de Dios y 
finalmente volvió a encontrarse con Jacob. 

• Isaías 26:9 Por las noches te desea mi alma, y mientras haya en mí un 
hálito de vida, te buscaré por la mañana porque, cuando tú emites un juicio, 
los que habitan este mundo aprenden a hacer justicia. 

Así como Esaú fue refrenado por el ejército del Señor para no hacer daño a Jacob, 
los vencedores también refrenarán el mal sobre la tierra en la época de Tabernáculos. 

Deuteronomio 33:2 El Señor vino del Sinaí, esclareciéndoles desde Seir; 
resplandeció desde el monte Parán, y vino de en medio de diez millares de santos; 
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a Su diestra (el campamento de Benjamín que significa hijo de la diestra) había 
fulgor centelleante para ellos. 

José era hijo de la primogenitura (1 Crónicas 5:1-2) y su hermano Benjamín era 
"hijo de la diestra" (Génesis 35:18). Jesús el primogénito (Cristo) de entre los 
hermanos sufre dolores de parto (Gálatas 4:19) para formar a los hijos de Dios 
(Romanos 8:19), a los de Su diestra, aquellos que han sido moldeados a la imagen 
del Hijo (Romanos 8:29). 

• Mateo 25:34 el Rey dirá a los de su derecha: “Vengan, benditos de mi 
Padre, y hereden el reino 

 

Babilonia ha Caído 

Cristo en su Segunda Venida Trae la Completa Salvación  
• Apocalipsis 14: 6-8 – Luego vi otro ángel (mensajeros), el cual volaba en 

medio del cielo. Tenía el evangelio eterno, para predicarlo a los habitantes 
de la tierra, es decir, a toda nación, raza, lengua y pueblo. 7 Ese ángel decía 
con fuerte voz: «Teman a Dios, y denle gloria, porque la hora de su juicio 
ha llegado. Adoren al que hizo el cielo y la tierra, el mar y los manantiales de 
agua.» 8 A ese ángel lo siguió otro, que decía: «¡Ya cayó Babilonia! ¡Ya 
cayó esa gran ciudad! Cayó porque embriagó a todas las naciones con el 
ardiente vino de su inmoralidad sexual (muchos amantes). RVC 

 Vemos aquí que están sucediendo dos cosas: 

La primera, es que Babilonia está siendo juzgada (lea su descripción en Apocalipsis 
18). Babilonia es una ramera y tiene muchos amantes, está llena de idolatría con 
los comerciantes del sistema mundial y con el espíritu mamón. Ella se adorna 
con el lujo del reino material y niega el poder de Dios; sus dioses son amantes del 
placer, del poder, de la ambición y de los elogios de los hombres. 

Y la segunda es que, al mismo tiempo, Dios está preparando y formando a aquellos 
que han estado esperando ansiosamente la redención, la glorificación de sus cuerpos 
para vencer a la muerte (Romanos 8:23). Estos representan las primicias, el ejército 
de los primeros frutos, la novia conocida también como Sus Corderos y Vencedores, 
los que serán transformados y recibirán sus cuerpos glorificados en el tiempo 
señalado por el Padre.  
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Los patriarcas del libro de Hebreos en el capítulo once, murieron y calificaron 
por fe pero no recibieron la promesa, la recompensa, la glorificación de sus 
cuerpos porque están a la espera de los que aún están vivos, de quienes califiquen 
para también recibir dicha promesa.  (Hebreos 11:35,39-40) 

Este patrón lo vemos también con las cinco vírgenes insensatas que no tuvieron 
suficiente aceite (tenían carencia del Espíritu, no estaban preparadas) para sus 
lámparas cuando llegó el Novio. Únicamente las cinco vírgenes prudentes tuvieron 
aceite extra, estaban listas, preparadas y entraron a la Boda con el Novio. (Mateo 
25:1-13) 

Hebreos 9:28 así también Cristo, habiendo sido ofrecido una vez para llevar los 
pecados de muchos, aparecerá por segunda vez, sin relación con el pecado, para 
salvación (la salvación completa espíritu, alma y cuerpo, la llenura del Espíritu, el 
cuerpo glorificado) de los que ansiosamente lo esperan (ansiosamente, constante 
y pacientemente). NBLA 

 
• Mateo 24:29-31 Pero inmediatamente después de la tribulación de esos 

días, el sol se oscurecerá, la luna no dará su luz, las estrellas caerán del cielo 
y las potencias de los cielos serán sacudidas. 30 entonces aparecerá en el 
cielo la señal del Hijo del Hombre; y todas las tribus de la tierra harán duelo, 
y verán al Hijo del Hombre que viene sobre las nubes del cielo con poder 
y gran gloria (en brillo y esplendor). 31 Y Él enviará a Sus ángeles con una 
gran trompeta y reunirán a Sus escogidos (Sus corderos, Sus elegidos) de 
los cuatro vientos, (incluso) desde un extremo de los cielos hasta el otro. 
NBLA 
 

Todas las cosas movibles serán sacudidas: 
• Hebreos 12:27 Eso significa que toda la creación será agitada y removida, 

para que solo permanezcan las cosas inconmovibles. (Salmo 102:26) 
NBLA 

 José tuvo un sueño; soñó con el sol que representaba a su padre, a un líder; con la 
luna símbolo de su madre; y las estrellas símbolo de sus hermanos (Genesis 37:9). 
El sol, la luna y las estrellas oscurecidas son un símbolo de la ambición humana, de 
la autodependencia, el dominio físico y del YO que no tiene poder alguno. La luz 
representa la revelación e iluminación; en este caso se había atenuado y oscurecido 
debido a las tradiciones y ceremonias humanas. Nosotros hemos venido 
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dependiendo de conocimiento del hombre, en lugar de depender completamente del 
Espíritu de Dios que es de quien proviene toda la luz, la iluminación y la revelación. 
Es solo en la presencia de Dios y a través de una relación con él, que recibimos una 
verdadera revelación, es aquí donde él nos imparte la verdad que nos cambia y 
transforma a su luz maravillosa. La iglesia ha valorado más las costumbres y los 
credos del hombre, que la relación de ser uno con nuestro Señor y Salvador 
Jesucristo. 

Aquí podemos ver que Dios utilizó la calamidad en la vida de José para que él 
aprenda a persistir. Dios convirtió la tribulación y la adversidad que vivió José con 
sus hermanos en bienestar, esta situación marcó su propio crecimiento y llevó a José 
a la madurez, convirtiéndolo en el líder que Dios quería que sea para la victoria del 
Reino de Dios. José es un símbolo de los vencedores, él fue un cordero que 
prevaleció sobre la adversidad; él gobernó y reinó en el la tierra como un líder. En 
la historia de José vemos que su padre, su madre y sus hermanos representan a la 
iglesia; ellos experimentaron hambruna en la tierra, pero Dios utilizó esta 
circunstancia para traer liberación y reconciliación con su familia. Sus hermanos 
llegaron a la humildad, a la responsabilidad y el arrepentimiento de los actos 
malvados que cometieron en contra de José. 

José es un símbolo de Jesús (nuestro hermano mayor), él dio a conocer su 
verdadera identidad cuando sus hermanos trajeron a Benjamín que significa el hijo 
de mi diestra, esto es un simbolismo de Cristo, la cabeza y su cuerpo (la iglesia), 
que representa a sus hijos maduros, los que le han seguido detrás del velo 
(Hebreos 6:19-20).  

Sus corderos, sus elegidos, los vencedores; representan a quienes han calificado 
para la primera resurrección, quienes van a gobernar y reinar con Cristo durante 
el milenio. (Apocalipsis 20:4-6). 
 

Jacob en Sucot, los Cobertizos, Tabernáculos 
Jacob después de que combatió, luchó y tuvo su encuentro con Esaú, continuó su 
viaje para entrar en Sucot (Tabernáculos) e instalarse ahí. Jacob estaba finalmente 
en Sucot, la tierra de su herencia. 

• Génesis 33:17 y Jacob siguió hasta Sucot. Allí se edificó una casa e 
hizo      cobertizos (sukkah en hebreo) para su ganado. Por eso al lugar se le 
puso el nombre de Sucot (Tabernáculos). NBLA 
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"Sucot", significa Tabernáculos, cobertizos o cabañas; representa el último día de 
fiesta y también el momento en el que el pueblo calificado recibe sus cuerpos 
glorificados en la primera resurrección. Sucot es el lugar donde Jacob construye una 
casa (él recibe su casa espiritual permanente, la redención del cuerpo) y es el lugar 
en el que las ovejas (iglesia) permanecen en cobertizos o cabañas (pues recibirán 
su herencia, sus cuerpos glorificados al final del milenio). 

Años más tarde, Dios le dijo a Israel que durante el tiempo que vivieran en el 
desierto habitaran en cobertizos y que no construyeran casas hasta que ingresaran 
a la tierra de Canaán. Jacob cumplió con esa disposición; él construyó una casa 
cuando regresó a Canaán. Dios mismo a lo largo de la peregrinación en el desierto 
habitó en una tienda de campaña (el tabernáculo de Moisés); su casa, es decir su 
templo. Fue cuando llegaron a la tierra de Canaán que Dios instruyó a Salomón para 
que iniciara la construcción de su templo. (Nosotros somos el templo del Espíritu 
Santo) 

Esto refleja las diferentes etapas de nuestro progreso, maduración y experiencia con 
Dios. Debido a que aún, estamos en etapa de aprendizaje, debemos mantenernos en 
constante movimiento. Esto precisamente es la debilidad de la mayoría de las 
denominaciones; pues son casas construidas en el desierto con DOCTRINAS fijas, 
porque asumen que tienen el pleno conocimiento de la verdad. Nosotros siempre 
estamos aprendiendo y creciendo para llegar a la medida de la estatura de la plenitud 
de Cristo, en la que él ya nos haya transformado para hacer lo que a él le agrada.  

El hecho de que Jacob/Israel haya construido una casa en Sucot (Tabernáculo, 
cobertizos, cabañas), nos indica el cumplimiento del modelo de los Tabernáculos, 
de los corderos y los vencedores; del pleno conocimiento de Dios en donde hemos 
obtenido la medida completa de la estatura de Cristo; de la plenitud del Espíritu. Esta 
plenitud no viene de un cuerpo hecho por manos humanas, sino que es el un cuerpo 
eterno, glorificado para gobernar y reinar con Cristo como sacerdotes y reyes en la 
tierra durante el milenio. 

2 Tesalonicenses 1:10 Aquel día cuando él venga, recibirá gloria de su pueblo 
santo (los consagrados) y alabanza de todos los que creen. Esto también los incluye 
a ustedes, porque creyeron (quienes se añadieron a, los que confiaron) lo que les 
dijimos acerca de él. NTV 

2 Corintios 5:1-5 Pues sabemos que, cuando se desarme esta carpa terrenal 
(cuerpo mortal) en la cual vivimos (es decir, cuando muramos y dejemos este cuerpo 
terrenal), tendremos una casa en el cielo (el dominio del espíritu, donde Dios 
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habita), un cuerpo eterno hecho para nosotros por Dios mismo y no por manos 
humanas. 2 Nos fatigamos en nuestro cuerpo actual y anhelamos ponernos 
nuestro cuerpo celestial (cuerpo glorificado) como si fuera ropa nueva. 3 Pues nos 
vestiremos con un cuerpo celestial; no seremos espíritus sin cuerpo. 4 Mientras 
vivimos en este cuerpo terrenal, gemimos y suspiramos, pero no es que queramos 
morir y deshacernos de este cuerpo que nos viste. Más bien, queremos ponernos 
nuestro cuerpo nuevo para que este cuerpo que muere sea consumido por la vida 
(Cristo que es el Espíritu que da vida. Como él es así somos en la tierra 1 Juan 4:17b) 
5 Dios mismo nos ha preparado para esto, y como garantía nos ha dado su 
Espíritu Santo. NTV (nuestra transformación como la de Enoc que estaba 
caminando con Dios y desapareció) 

2 Corintios 3:18 Así que, todos nosotros, a quienes nos ha sido quitado el velo, 
podemos ver y reflejar la gloria del Señor. El Señor, quien es el Espíritu, nos 
hace más y más parecidos a él a medida que somos transformados a su gloriosa 
imagen. NTV 

• Efesios 4:13 Ese proceso continuará hasta que todos alcancemos tal 
unidad en nuestra fe y conocimiento del Hijo de Dios que seamos maduros 
en el Señor, es decir, hasta que lleguemos a la plena y completa medida de 
Cristo. NTV 
 

 


